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спортновости

на Свияге пройдут гонки 
квадроциклов и снегоходов 
открытое	первенство	Ульяновска	среди	любите-
лей	гонок	на	квадроциклах	и	снегоходах	состоит-
ся	в	последний	день	зимы	-	28	февраля.	старт	
соревнования	будет	дан	в	11.00	в	пойме	реки	
свияги	в	районе	торгового	центр	«Аквамолл».

Ульяновцам покажут стра-
ницы фронтовой истории 
выставка	откроется	в	доме-музее	
в.и.	Ленина	и	будет	посвящена	
70-летию	победы	в	великой	отече-
ственной	войне	и	деятельности	
музея	с	1941	по	1945	годы.

внимАние!

21 февраля с 12.00 до 15.00 движение по улицам Ульяновска пере-
кроют из-за празднования Масленицы в «Симбирском квартале». 
Как	сообщает	пресс-служба	городской	администрации,	движение	транспортных	
средств	будет	приостановлено	по	улицам	Ленина	(от	улиц	Железной	дивизии	до	улицы	
12	сентября)	и	Энгельса	(	от	дома	№	6	до	музея	«народное	образование	симбир-
ской	губернии	в	70-80	гг.	ХIХ	века»).	Кроме	того,	с	05.00	до	14.00	закроют	движение	
на	проспекте	Гая	(участок	от	улицы	державина	до	улицы	Луначарского)	в	связи	с	про-
ведением	сельскохозяйственной	ярмарки.

социУм

стр.			11

Традиционные  
ценности 
как основа единства 
Первый Симбирский 
православный народный собор 
открылся  книжной выставкой-
ярмаркой «Радость Слова».

Индексы Наименование издания Стоимость подписки        
на II полгодие 
2015 года
1 месяц 6 месяцев

54450 Ульяновская правда (толст.) 93,89 563,34
54456 Ульяновская правда (компл.) 254,54 1527,24

ПОДПИСЫВАЕМСЯ ПОД КАЖДОЙ ЦИФРОЙ.
ПОДПИшИтЕСь И ВЫ.

*Возможность доставки газеты к вам на пред-
приятие или в офис уточняйте по телефону  
8 (8422) 41-04-32

Только с 26 февраля по 7 марТа 2015 года  
дейсТвуюТ специальные цены на подписку

Министр Фёдоров примет  
участие в съезде сельских старост 

вЛАсть стр. 4
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АктуАльно

В области будет 
создана пригородная 
пассажирская компания

Работа ведется в рамках исполнения поруче-
ния Президента России по сохранению и разви-
тию пригородных перевозок железнодорожным 
транспортом.

По словам заместителя министра строитель-
ства, ЖКК и транспорта Андрея Тюрина, в настоя-
щее время в области создано акционерное обще-
ство «Ульяновская пассажирская компания». Оно 
призвано обеспечить качественные и доступные 
перевозки жителей пригородным железнодорож-
ным транспортом. Кроме того, реализация данного 
пилотного проекта позволит существенно снизить 
затраты на этот вид деятельности.

По информации специалистов профильного 
ведомства, по распоряжению губернатора Сергея 
Морозова уже подготовлено обращение к руко-
водству ОАО «Российские железные дороги» с 
предложениями по организации транспортного 
обслуживания. Проектом предполагается фор-
мирование собственного парка новой компании 
за счет передачи по остаточной себестоимости 
мотор-вагонного подвижного состава Куйбышев-
ской железной дороги. 

Россияне смогут 
расплачиваться  
в Египте рублями

Египетские власти обсуждают варианты 
смягчения резкого роста цен на путевки для 
российских туристов, взлетевших в этом се-
зоне примерно в два раза, а временная от-
мена визового сбора в $25, действующая до 
конца апреля, может быть продлена.

Также россиянам предоставлена воз-
можность расплачиваться рублями в неко-
торых магазинах Египта, сообщил предста-
витель Министерства по туризму Египта 
Мухаммед Салем. «Египет заинтересован в 
сохранении высокого турпотока из России. 
Поэтому россиянам уже предоставлена воз-
можность расплачиваться рублями во мно-
гих магазинах, хотя вопрос о переходе на 
взаиморасчеты в рублях официально еще 
не решен», - цитирует чиновника «Интер-
факса».

Кроме того, власти Египта рассматрива-
ют вопрос продления отмены визового сбо-
ра в $25 для россиян на летний сезон. Ранее 
египетские власти уже отменили визовый 
сбор для россиян с 15 января до 30 апреля.

Дума продлила срок бесплатной 
приватизации жилья  
до 2018 года

Госдума продлила срок бесплатной приватизации жилья до 
1 марта 2018 года. В соответствии с действующим законода-
тельством приватизация жилых помещений государственного 
и муниципального жилищного фонда в собственность граждан 
завершается уже 1 марта этого года. 

Необходимость продления сроков приватизации обусловле-
на тем, что значительная часть граждан, занимающих жилые по-
мещения в аварийном и ветхом жилье и ожидающих расселения, 
лишатся после 1 марта 2015 года возможности воспользоваться 
своим правом на бесплатную приватизацию. 

Выступая с содокладом, председатель Комитета Госдумы 
по жилищной политике и жилищно-коммунальному хозяйству 
Галина Хованская отметила, что в Комитете лежат 10 законо-
проектов на тему приватизации  и деприватизации. «Подход к 
процессу разный, и участвуют в процессе все фракции Госдумы, - 
сказала она. - Нынешний же законопроект больше всего отвечает 
экономической ситуации сегодняшнего дня». 

Напомним, бесплатная приватизация жилья началась в 1992 
году. Она должна была завершиться с принятием нового Жи-
лищного кодекса РФ 1 января 2007 года. Однако ее сроки прод-
левались трижды - сначала до 1 марта 2010 года, затем - до 1 мар-
та 2013 года, потом - до 1 марта 2015 года.

  

ХороШие ноВости

Полномочный представитель Президента РФ в ПФО Михаил Бабич 
побывал на открытии памятника Андрею Блаженному.

В 2015 году графическое обозначение российской валюты появится 
на памятных банкнотах, посвященных Крыму. В дальнейшем пере-

черкнутая буква Р появится на каждой купюре в составе защитных  
признаков.

В торжественной церемонии открытия физкультурно-оздоро-
вительного центра с бассейном «Звездный» в Николаевке приня-

ли участие депутат Государственной думы ФС РФ Владислав Третьяк и  
губернатор Сергей Морозов.

Прогрессивную шкалу 
НДФЛ предложили вернуть

В начале 2000-х введение равного для 
всех налога на доходы физических лиц 
позволило заметно увеличить бюджетные 
поступления. Теперь пора подумать о том, 
чтобы вернуть прогрессивную шкалу, считает 
бизнес-омбудсмен Борис Титов. Ведь за 
низкий НДФЛ мы расплачиваемся высокими 
налогами для предприятий.

В последние годы инициатива отказа от 
плоской шкалы подоходного налога звучала 
неоднократно, но отношение к ней оставалось 
критическим, напомнил член Комитета 
Госдумы по бюджету и налогам Николай 
Гончар. «Ничего не отвергая с порога, мы 
говорим, что возвращение к прогрессивной 
шкале если и произойдет, то не после чьих-то 
заявлений, а в результате расчетов, которые нам 
дадут Министерство финансов и Федеральная 
налоговая служба», - констатировал депутат.

По словам члена Комитета Совета 
Федерации по экономической политике 
Антона Белякова, он всегда оставался 
сторонником куда большего чем 13 процентов 
НДФЛ для богатых. Когда в свое время 
принималось решение о введении единой 
ставки, в стране еще не было многих 
законов, например, антиофшорного, отметил 
сенатор. Но если законодательная база 
теперь позволяет вернуться к обсуждению 
прогрессивной шкалы, то общеполитическая 
ситуация заставляет делать это максимально 
осторожно, считает он.

ПЕРМСКИЙ КРАЙ    6563,5
ЧУВАШСКАЯ РЕСПУБЛИКА  7740,3
РЕСПУБЛИКА МАРИЙ ЭЛ   10649,9
УЛЬЯНОВСКАЯ ОБЛАСТЬ   15146,7
ПЕНЗЕНСКАЯ ОБЛАСТЬ   19477,6
КИРОВСКАЯ ОБЛАСТЬ  19775,5
РЕСПУБЛИКА БАШКОРТОСТАН  24221,9
РЕСПУБЛИКА МОРДОВИЯ   25850,1
ОРЕНБУРГСКАЯ ОБЛАСТЬ   27335,5
УДМУРТСКАЯ РЕСПУБЛИКА  31235,5
САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ   43322,4
САМАРСКАЯ ОБЛАСТЬ   46946,3
НИЖЕГОРОДСКАЯ ОБЛАСТЬ  56310,1
РЕСПУБЛИКА ТАТАРСТАН   91594,1     

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ДОЛГ СУБЪЕКТОВ ПФО ПО СОСТОЯНИЮ 
НА 1 ДЕКАБРЯ 2014 ГОДА, МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ
Источник: Минфин РФ 
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 Объем долга регионов за про-
шлый год вырос примерно на 20 
процентов и сейчас превысил два 
триллиона рублей. Задолженность 
перед коммерческими банками будет 
рефинансирована за счет бюджетных 
кредитов, это половина общей сум-
мы займов. На эти цели будет допол-
нительно выделено 160 миллиардов 
рублей. 

- Мы договорились также, что 
внесем изменения в межбюджетные 
трансферы и исключим из понятия 
налогового потенциала те доходы, 
которые сегодня получают регионы 
и муниципалитеты от налогообложе-
ния малого бизнеса, - сказал министр 
финансов РФ Антон Силуанов.

Долги пересчитают
Депутаты Госдумы разработали законопроект, суть которого заключается в списании регионам долгов по бюджетным 
кредитам, взятым в федеральном центре.  У части субъектов РФ госдолг уже превышает собственные доходы.

Цены  
похудеют в пост
Свинина и курятина могут подешеветь 
уже к весне.

Снижение потребления мясной и молочной 
продукции - традиционное явление в период 
Великого поста, говорит директор Института 
аграрного маркетинга Елена Тюрина. «Количе-
ство россиян, придерживающихся поста, можно 
оценить в 10-12 процентов», - рассказала она. В 
этот период обычно наблюдается если не паде-
ние, то стабилизация цен.

На вчерашнем заседании правительства, которое провел пер-
вый заместитель губернатора Александр Якунин, рассмотрен 
проект изменений в областной бюджет-2015, ставший возмож-
ным благодаря выполнению в полном объеме условий соглаше-
ния с Минфином РФ.

Безвозмездные поступления из федерального бюджета вы-
росли на 472,2 миллиона рублей. Средства будут распределены 
по бюджетам муниципалитетов на погашение кредиторской за-
долженности перед Пенсионным фондом РФ и выделены (50 
миллионов) на проведение первой очереди реконструкции Цен-
трального стадиона «Труд» для подготовки к чемпионату мира по 
хоккею с мячом 2016 года.

Один миллион выделяется на предоставление субсидий 
бюджету Ульяновска для изготовления и установки памятника 
детям войны. «Благодаря совместным усилиям губернатора, го-
родских властей, ветеранских организаций, простых граждан не-
обходимая сумма набрана. Эскиз и макет памятника выполнены, 
сам памятник изготовят в срок и установят 30 апреля. Это будет 
наш совместный огромный вклад в дело увековечивания памяти 

о Великой Победе советского народа», - подчеркнул Александр 
Якунин.

Субсидии на 2015 год увеличиваются на 199,6 миллиона. 
Средства направляются на финансовое обеспечение мероприя-
тий целевой программы развития образования; выплату денеж-
ного поощрения лучшим учителям; ежемесячные денежные вы-
платы на детей до трех лет; реализацию отдельных мероприятий 
государственной программы «Развитие здравоохранения».

Субвенции будут увеличены на 611,7 миллиона: на обеспече-
ние инвалидов техническими средствами реабилитации; оплату 
части санаторно-курортного лечения отдельным категориям 
граждан; оказание государственной социальной помощи по обе-
спечению лекарственными препаратами, медицинскими изде-
лиями и специализированными продуктами лечебного питания 
для детей-инвалидов. Кроме того, выросли ассигнования и на 
финансовое обеспечение закупок антивирусных препаратов для 
профилактики и лечения лиц, инфицированных вирусами имму-
нодефицита человека и гепатитов В и С и единовременные ком-
пенсационные выплаты медицинским работникам.

Федеральное финансирование области выросло
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ХороШие ноВости

Популярные и дешевые
Региональное минздравсоцразвития составило перечень недорогих отече-

ственных медикаментов - аналогов популярных иностранных препаратов. В него 
вошло 20 препаратов, которые пользуются спросом. Список сформирован на 
основе наиболее частых запросов жителей региона в справочную службу меди-
цинского информационно-аналитического центра. Планируется, что список ме-
дикаментов в дальнейшем будет расширяться.

Напомним, в  регионе продолжает работать единый бесплатный теле-
фон «горячей линии» минздравсоцразвития по вопросам лекарственного 
обеспечения: 8 (800) 200-73-07. Кроме того, ульяновцы могут обратиться в 
справочно-информационную службу областного медицинского информационно-
аналитического центра по номеру 8 (8422) 41-49-02.

Самая низкая безработица 
По итогам прошлой недели самый низкий уровень регистрируемой безрабо-

тицы отмечается в Ульяновской области, которая стала лидером рейтинга При-
волжского федерального округа. В нашем регионе этот показатель составляет 0,47 
процента от общей численности экономически активного населения в то время, 
когда у соседей регистрируется в среднем 0,98 процента. 

В пятерку лучших также вошли Нижегородская область (0,53 процента), Чу-
вашская Республика (0,74 процента), Пензенская область (0,79 процента) и Ре-
спублика Татарстан (0,80 процента). 

Однако это еще не повод успокаиваться. В целом по области за прошедшую 
неделю количество вакансий снизилось на 118 единиц и составило 6557 вакансий. 
За данный период работодатели заявили потребность в 1384 работниках. При-
чем 91 процент от общей потребности в работниках приходится на Ульяновск и 
Димитровград.

Награда  
за эффективное 
вовлечение 

Сотрудник Ульяновского мотор-
ного завода Ирфан Микеев признан 
одним из лучших внутренних тренеров 
«Группы ГАЗ» по итогам корпоратив-
ного конкурса «Тренер года-2014». Он 
выступал в секции «Производственная 
система» и победил в номинации «За 
эффективное вовлечение». 

Ирфан Микеев рассказал об ин-
струментах визуализации, применяе-
мых на Ульяновском моторном заводе 
с целью повышения эффективности 
работы производственных команд, 
увеличения выработки, снижения 
простоев оборудования. Затем вну-
тренний тренер провел мастер-класс 
по отработке навыков визуализации 
в форме игры, имитирующей произ-
водственный процесс. Так, участникам 
нужно было сложить пазл, используя 
инструмент визуализации для ускоре-
ния работы.

Почти 1,2 тысячи 
ульяновцев 
пройдут 
профессиональное 
переобучение. 
Бесплатно

Бесплатные курсы будут органи-
зованы по специальностям, востребо-
ванным на рынке труда. В настоящее 
время заключается договор на ока-
зание данных услуг между центрами 
занятости населения и образователь-
ными учреждениями. Уже в этом году 
профессиональное обучение и пере-
обучение пройдут 300 женщин, нахо-
дящихся в отпуске по уходу за ребен-
ком до достижения им трехлетнего 
возраста, и 100 пенсионеров.

Всего до конца 2015 года 1173 
безработных получат возможность 
пройти профобучение, рассказала зам-
министра здравоохранения и социаль-
ного развития Екатерина Сморода.







В 2014 году в экономику Ульяновской области привлечено 82 мил-
лиарда прямых инвестиций. Это один из лучших показателей среди 

всех субъектов РФ. 

Удостоверение и памятный знак «Посвящен в рабочие» получили  
48 учеников предприятия «Авиастар-СП». Среди них слесари меха-

носборочных работ, слесари по изготовлению и доводке деталей, опера-
торы станков с ПУ, формовщики, шлифовщики и др.

Более миллиона подписчиков насчитывается на официальном ак-
каунте Владимира Путина в Twitter. «Миллион читателей. Спасибо!» 

- эта надпись на странице президента появилась в понедельник утром. 
Правда, кто стал юбилейным подписчиком, не сообщается.

Уважаемые защитники Родины!  
Дорогие ветераны!

Руководство и совет ветеранов Управления ФСБ России по Ульяновской области 
сердечно поздравляют вас с Днем защитника Отечества!

Этот праздник имеет особое значение для всего российского народа, олицетворяя 
честь и славу, верность воинскому долгу, беззаветную любовь к Родине многих поко-
лений воинов. В нашей благодарной памяти навсегда останутся подвиги доблестных 
сынов Отечества, совершенные в разные периоды истории   Российского государства.

Мы свято чтим героизм солдат, офицеров и полководцев в годы Великой Отече-
ственной войны. В боях с фашистскими захватчиками они покрыли себя неувядае-
мой славой во имя мирной, свободной и созидательной жизни на родной земле.

  Воины Российской армии сегодня - достойные продолжатели священных тра-
диций Отчизны.

От всей души желаем вам, дорогие ветераны и воины всех поколений, вашим 
родным и близким доброго здоровья,  мира, добра, благополучия и успехов в ратном 
служении России.

Руководство Управления ФСБ России  
по Ульяновской области

Совет ветеранов Управления ФСБ России  
по Ульяновской области

Яна Крапивина �

Качество 
строительства 
жилья проверит 
специальная 
комиссия при 
областном минстрое.

Обсуждение хода строи-
тельства многоквартирного 
дома в поселке Сельхозтехни-
ка, находящемся в территори-
альном подчинении райцен-
тра, 19 февраля стало главной 
темой очередного совещания 
по рассмотрению критиче-
ских публикаций в СМИ «К 
барьеру!» в правительстве 
региона. 

Поводом к рассмотрению 
этой темы стало обращение в 
прессу жильцов соседнего со 
строящимся объектом дома. 
По их словам, дом должны 
были сдать еще в прошлом 
году, однако, судя по тому, что 
«в доме не выполнены работы 
по электрике, канализации; 
не пущены водопровод и ото-
пление; не сделаны полы; не 
установлена сантехника; а 
стены и перекрытия промерз-
ли и частично покрыты льдом, 
о конкретных сроках ввода 
новостройки в эксплуатацию 
могут говорить лишь неиспра-
вимые оптимисты». Неравно-
душные соседи также обрати-
ли внимание журналистов на 
нарушения строителями про-

ектной технологии. К приме-
ру, по их словам, цементная 
стяжка в доме укладывалась 
без предусмотренного проек-
том утеплителя. В результате 
все квартиры промерзают и 
охлаждены, как холодильная 
морозилка. 

Как выяснилось в ходе со-
вещания, заказчиком строи-
тельства является министер-
ство строительства региона. 
Согласно госконтракту с за-
стройщиком, в собственность 
Ульяновской области для 
детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родите-
лей,  приобретаются 18 из 28 
квартир нового дома. В связи 
с затянувшимся технологи-
ческим процессом монтажа 
трубопроводов внутренней 
системы газопровода и сры-
вом сроков сдачи объекта в 
эксплуатацию ведомство уже 
направило претензию в адрес 
застройщика. Что касается 
качества производимых работ, 
контроль за этим процессом 
осуществляет подведомствен-
ная организация ОГКУ «Улья-
новскоблстройзакзчик».

- По словам специалистов, 
утеплитель, который должен 
находиться под стяжкой, там 
есть. Другое дело, что он не-
надлежащей толщины. Проек-
том предусмотрено использо-
вание плит на основе базальта 
толщиной 180 миллиметров. 
В действительности же они 
были заменены экструзион-
ным полистиролом толщи-
ной 50 миллиметров, - сооб-
щил руководитель филиала 

Фонда содействия развития 
жилищного строительства, 
заместитель директора по 
жилищному строительству 
ОГКУ «Ульяновскоблстрой-
заказчик» Дмитрий Поле-
жаев. - По своим теплотех-
ническим свойствам этот 
материал не уступает тому, 
который указан в проекте. Со 
слов застройщика, проектная 
организация согласовала из-
менения.

По итогам совещания 
первый заместитель губер-
натора Александр Якунин, 
проводивший встречу «К ба-
рьеру!», поручил минстрою 
сформировать специальную 
комиссию, которая изучила 
бы документы, подтверждаю-
щие законность изменений, 
а также проинспектировала 
ход строительства. Резуль-
таты специалисты должны 
будут представить на следую-
щей неделе. 

Дом для сирот в Новоспасском 
районе строят с нарушениями?

23 февраля - День воинской славы России 
- День защитника Отечества

Этот день - особенный для нашей страны, для каждого из нас. Он олицетворяет 
мощь и величие российского народа, который всегда вставал на защиту Родины. Это 
праздник сильных, мужественных, отважных людей.

В истории России немало тяжелых, но вместе с тем и героических страниц. Не 
раз настоящее и будущее Отечества находились под смертельной угрозой. Но наша 
страна выстояла, потому что во все времена ее самоотверженно защищали люди, не 
жалевшие ни сил, ни жизни для спасения и процветания России. 

23 февраля - это поистине народный праздник. В этот день мы чествуем тех, кто 
оберегал нашу Родину, кто сегодня защищает ее рубежи, кому еще предстоит всту-
пить в ряды Вооруженных сил. Особые слова благодарности в этот день мы адресуем 
участникам Великой Отечественной войны и других боевых действий. Они - наша 
гордость и наши герои, пример для молодых поколений.

Уважаемые земляки, мужчины, на чьих крепких плечах держится благополучие 
близких, семьи и страны в целом! Дорогие ветераны, военнослужащие, сотрудники 
правоохранительных органов! От всего сердца поздравляем вас с Днем воинской сла-
вы России! Крепкого здоровья, счастья, благополучия, семейного тепла и мирного 
неба над головой!

Губернатор - председатель правительства 
Ульяновской области С.И. Морозов

Председатель Законодательного собрания 
Ульяновской области А.А. Бакаев
Главный федеральный инспектор 

по Ульяновской области В.П. Козин
Глава города Ульяновска М.П. Беспалова



4 властьПятница, 20 февраля 2015 г. 
№ 23 (23.664)

Министр РФ 
примет участие  
в съезде 
сельских старост 

Кирилл ШевченКо  �

Сегодня Ульяновскую об-
ласть с краткосрочным деловым 
визитом посетит министр сель-
ского хозяйства РФ Николай 
Федоров.

Это второй его приезд в регион 
в качестве федерального министра. 
Первый состоялся в 2013 году, ког-
да Николай Федоров открыл съезд 
молодых сельских предпринима-
телей в УГСХА.

На этот раз министр посе-
тит ОАО «Агропромпарк», ООО 
«КФХ «Возрождение» в Черда-
клинском районе и примет уча-
стие в съезде сельских старост 
Ульяновской области. 

Напомним, что с открытием 
первой очереди Агропромпарка 
(92 сотрудника, среднемесячная 
зарплата 17424 рубля) завер-
шился процесс создания на тер-
ритории Ульяновской области 
технологической системы, обе-
спечивающей непрерывный про-
цесс производства, переработки, 
хранения и реализации сельско-
хозяйственной продукции и услуг 
с минимальными издержками 
производства и сокращенной си-
стемой взаиморасчета.

КФХ «Возрождение» (92 со-
трудника, среднемесячная зар-
плата - 13100 рублей) является 
одним из самых успешных в об-
ласти и только в прошлом году 
закупило новой техники на 90 
миллионов рублей.

В ходе съезда сельских старост 
в том числе будут обсуждены план 
реализации в 2015 году государ-
ственной программы развития 
сельского хозяйства и регулирова-
ния рынков сельскохозяйственной 
продукции, сырья и продоволь-
ствия на 2013 - 2020 годы    (до-
кладчик - директор департамента 
экономики и государственной под-
держки АПК  Минсельхоза РФ 
Анатолий Куценко) и стратегия 
устойчивого развития территорий 
до 2030 года (директор департа-
мента сельского развития и соци-
альной политики  Минсельхоза 
РФ Дмитрий Торопов). 

P.S. По опубликованно-
му вчера рейтингу Медиалогии 
(упоминания в средствах массо-
вой информации), по итогам пер-
вого месяца года Федоров занял 
шестое место из 23 министров 
РФ, уступив только  министрам 
иностранных дел (Лавров), фи-
нансов (Силуанов), обороны 
(Шойгу), экономразвития (Улю-
каев) и культуры (Мединский). 

Кирилл ШевченКо  �

Реализуя инициативу губернатора Сергея 
Морозова, представительские органы власти 
всех трех уровней региона - поселковые, му-
ниципальные советы и Законодательное со-
брание области - подписали соглашение о 
создании Межпарламентской ассамблеи.

В ходе последнего в 2014 году заседания 
Законодательного собрания (25 декабря) 
инициативу губернатора поддержали все три 
парламентские фракции, и депутаты едино-
гласно утвердили постановление о создании 
Межпарламентской ассамблеи.

Ее членами стали 178 депутатов - 11 из 
Законодательного собрания и 167 предста-
вителей муниципальных и местных советов. 
Возглавил ассамблею спикер областного 
парламента Анатолий Бакаев. (Всего в ре-
гионе 1912 депутатов всех уровней.)

Выступая на первом заседании ассамблеи, 
Анатолий Бакаев подчеркнул, что необходи-
мость в объединении депутатов всех уровней 
представительной власти региона назрела дав-
но, и, кратко обозначая главные цели, назвал 
необходимость консолидации, координации и 
кооперации представительских органов власти 
региона и их деятельности.

Межпарламентская ассамблея должна 
стать стратегическим центром законотворче-
ского процесса, где все здравые инициативы по-
лучают экспертную оценку, должным образом 
оформляются и трансформируются в право-
вые акты, по которым живет вся область. «Мы 
должны задать новый ритм жизни региона, а 
ассамблея - обеспечить единое законодательное 
пространство области, - заявил спикер, - но при 
этом Законодательное собрание не будет зани-
маться нормотворчеством муниципалитетов, а 
будет обобщать накопленный опыт, предосте-
регать коллег от правовых ошибок, оказывать 
методическую и организационную помощь и 
распространять лучшие региональные и муни-
ципальные практики».

Главными задачами ассамблеи Анатолий 
Бакаев назвал обеспечение единого правового 
пространства региона, поиск общих позиций 
по важным вопросам и выстраивание обратной 
связи с населением через разъяснение мотивов 
и причин принимаемых решений. В последнем 
особенно должны помочь депутаты поселенче-
ских советов, которые, находясь в шаговой до-
ступности от избирателей, могут более активно 
влиять на законотворческий процесс област-
ного парламента, привносить народные идеи, 
участвовать в подготовке предложений на фе-
деральный уровень. 

(Кстати, по мнению заместителя председа-
теля комитета Государственной думы по регла-
менту и организации парламентской деятель-
ности Вячеслава Тимченко, наш регион есть и 
остается одним из первопроходцев в совершен-
ствовании регионального законодательства.)

Также спикер отметил необходимость ра-
боты по налаживанию межрегиональных свя-
зей на уровне представительских органов, ко-
торые сегодня практически отсутствуют (сам 
Анатолий Бакаев, как председатель областно-
го парламента, является членом Ассоциации 
законодательных органов ПФО, кроме того, 
подписаны соглашения об обмене законотвор-
ческими практиками с Кировской областью и 
Республикой Крым. 

Губернатор Сергей Морозов в своем высту-

плении в первую очередь отметил важней-
шую черту созданной ассамблеи - ее меж-
партийность. 

По его словам, ассамблея должна окон-
чательно организационно оформить уже 
выстроенную вертикаль взаимодействия 
законодательной и исполнительной вла-
стей, органов местного самоуправления, 
то есть стать звеном в структуре уже дей-
ствующих коллегиальных органов - совета 
региональных и местных властей, Губерна-
торского совета. Кроме того, она должна 
стать основным инструментом развития 
нормативной базы области, формой взаи-
модействия и сотрудничества с исполни-
тельными органами власти.

«Наш сегодняшний разговор - это пре-
жде всего разговор о повышении эффек-
тивности работы представительной ветви 
власти в регионе, повышении отдачи ра-
боты всего депутатского корпуса. О повы-
шении качества нормотворческой работы. 
О повышении отдачи представительской 
деятельности депутатов. А основными и 
единственными критериями оценки рабо-
ты депутата являются, во-первых, реаль-
ное улучшение жизни тех, кто проживает 
в округе, и, во-вторых, уровень доверия из-
бирателей», - отметил губернатор. Он до-
бавил, что создание нового общественно-
политического института - это выбор 
времени, ответ на изменяющуюся ситуа-
цию, которая требует концентрации всех 
усилий.

Сергей Морозов назвал ключевые на-
правления работы, в реализации которых 
должны принять участие представители 
Межпарламентской ассамблеи. В их числе 
обеспечение устойчивого развития эко-
номики Ульяновской области, включая 
устойчивое развитие сельских территорий, 
патриотическое воспитание населения, ра-
бота в рамках новой социальной политики, 
основными принципами которой являют-
ся адресность и нуждаемость.

Пожелав удачи в работе новому ор-
гану, поставив перед его членами четыре 

задачи и внеся ряд предложений, губерна-
тор назвал четыре качества, необходимых 
для полноценной работы депутата любого 
уровня: вера в себя, вера в Ульяновскую 
область, оптимизм, честное исполнение 
своих обязанностей.

Добавим, что в структуре ассамблеи 
значатся шесть заместителей председате-
ля, президиум и пять комиссий - по вопро-
сам развития агропрома; по бюджетным, 
налоговым отношениям и социально-
экономическому развитию; по вопросам 
местного самоуправления; по вопросам 
социальной политики и трудовых отноше-
ний; по вопросам развития ЖКХ.

Заместителями председателя ассам-
блеи стали: первый вице-спикер ЗСО Ва-
лерий Малышев и председатель комитета 
по государственному строительству, мест-
ному самоуправлению и развитию граж-
данского общества ЗСО Василий Гвоздев 
(определены положением об ассамблее). 
Остальных заместителей, возглавивших 
заодно и комиссии, утвердила ассамблея: 
глава Мирновского сельского поселения 
Сергей Муравьев (он возглавил комиссию 
по вопросам ЖКХ), глава Кузоватовско-
го района Сергей Солуянов (комиссия по 
вопросам агропрома), заместитель главы 
Ульяновска Игорь Буланов (комиссия по 
бюджетным, налоговым отношениям и 
социально-экономическому развитию) и 
глава Силикатненского городского поселе-
ния Елена Филюк (комиссия по вопросам 
социальной политики и трудовых отноше-
ний). Профильную для себя комиссию - по 
местному самоуправлению - возглавил Ва-
силий Гвоздев. 

Собираться Межпарламентская ассам-
блея будет не реже двух раз в год, а ее ко-
миссии - не реже одного раза в квартал. 

Все это - структуру, регламент, по-
ложение и т.д. - участники ассамблеи 
утвердили на первом заседании 17 фев-
раля, в котором также приняли участие 
представители непарламентских партий 
и молодежного парламента области. 

“В январе мы провели в Ульяновской области социологические исследования. 
Результаты хорошие. Главное, что такое горячее дыхание кризиса, которое уже чувствуется 
в Москве, пока не отразилось каким-то радикальным образом на настроении жителей 
области. Тот потенциал, который здесь есть, сохраняется, а в ситуации кризиса, когда у людей 
возникает масса вопросов, когда все риски усиливаются, конечно же, доверие к власти - это 
один из ключевых ресурсов. Если же во главе региона стоят люди, которые знают, куда его 
вести, которые последовательно реализуют программу развития, то социальное самочувствие 
жителей постепенно приходит в норму. К счастью, в Ульяновской области, как показало наше 
исследование, обстановка стабильная, спокойная: паники, депрессии, уныния не ощущается, 
этим надо воспользоваться - предъявить региону, жителям осознанную программу работы в 
изменившейся ситуации. Этим сейчас и занимается губернатор. Ульяновскую область - регион 
с хорошей динамикой, с сильной командой, с авторитетным политиком во главе, амбициозной 
программой развития - как и все регионы, ждут серьезные испытания, и как мы выйдем из этих 

испытаний, в огромной степени зависит от власти, избранной народом.

“

Генеральный директор ВЦИОМ Валерий Федоров:

Справка «Ульяновской правды» 
Федоров Николай Васильевич - 
родился 9 мая 1958 года в деревне 
Чедино Чувашской АССР. Доктор 
экономических и кандидат юридиче-
ских наук, профессор. В 1989 году 
избран народным депутатом СССР. 
В 1990 - 1993 гг. - министр юстиции 
России, назначался на эту должность 
в четырех составах правительства. В 
1993 году избран депутатом Государ-
ственной думы РФ I созыва. В 1994 
- 2010 годах -  президент Чувашской 
Республики. С сентября 2010 года - 
член  Совета Федерации РФ. С января 
2011 года - представитель РФ в Пар-
ламентской ассамблее Совета Евро-
пы. С 30 ноября 2011 года - предсе-
датель комитета Совета Федерации по 
конституционному законодательству, 
правовым и судебным вопросам, 
развитию гражданского общества. 21 
мая 2012 года Владимиром Путиным 
назначен министром сельского хозяй-
ства РФ. Женат, двое детей. Владеет 
немецким языком. Занимается кара-
тэ, плаванием, горными и водными 
лыжами, шахматами.

В Ульяновской области создана Межпарламентская ассамблея

Три «К» для депутатов  
всех уровней 

Собираться Межпарламентская ассамблея будет не реже двух раз в год
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приемлемей назвать эту програм-
му по сохранению стабильности на 
рынке труда. Своевременный подход 
к выработке дополнительных меро-
приятий позволит нам безболезнен-
но прожить весь 2015 год, как бы ни 
начали развиваться события.

Мы уже разработали данную 
программу. По мнению наших спе-
циалистов, в программе прописан 
хороший комплекс мероприятий по 
всем пяти направлениям, которые 
заявлены в Постановлении Прави-
тельства РФ. Я веду речь, в первую 
очередь, о временной занятости тех 
работников, которые находятся под 
риском увольнения, и по тем, кто 
ищет работу. Еще одно важное на-
правление - это опережающее обу-
чение, в чем также заинтересованы и 
работодатели. 

Кроме того, дополнительные 
меры предусматривают и интерес-
ную, на наш взгляд, меру - возмож-
ность трудоустраивать через частные 
кадровые агентства работников, ока-
завшихся под риском увольнения, че-
рез размещение государственного за-
дания указанных кадровых агентств, 
которые выйдут на конкурс. Таким 
образом, мы будем иметь возмож-
ность несколько десятков, а может, 
даже сотен человек трудоустроить. 
Уже в прошлом году было подпи-
сано соглашение между  нашим ми-
нистерством здравоохранения и 
социального развития и кадровыми 
агентствами, с которыми мы актив-
но взаимодействуем для того, чтобы 
опять повысить мобильность нашего 
рынка труда.

Следующее интересное меропри-
ятие - это уникальная возможность 
использовать ресурсы молодежи, 
привлекая их к реализации социаль-
ных программ через предоставле-
ние им грантов в размере 300 тысяч 
рублей. Сюда мы будем привлекать 
и выпускников, которым тяжело 
в поиске работы после окончания 
обучения, и ту молодежь, которая 
оказывается в зоне риска, в том чис-
ле женщины, воспитывающие мало-
летних детей. 

И последним направлением яв-
ляется трудоустройство и социаль-
ная занятость людей с ограниченны-
ми возможностями здоровья. Нужно 
сказать, что и сейчас в региональной 
программе предусмотрено финан-
сирование для создания рабочих 
мест для инвалидов. 170 инвалидов 
мы в плановом порядке ежегодно 
трудоустраиваем, оборудуя рабочие 
места, адаптируя их в соответствии 
с индивидуальной программой реа-
билитации. К сожалению, в связи с 
ухудшающимися экономическими 
условиями под риском высвобожде-
ния окажется гораздо больше людей 
с ограниченными возможностями. К 
примеру, только одно предприятие 
«ДимитровградЖгутКомплект», 
которое активно использует труд 
людей с ограниченными возможно-
стями, высвобождает порядка 31 ра-
ботника. И было бы неплохо, если бы 
об этих людях позаботился и феде-
ральный центр. Мы уже активно со-
трудничаем с некоммерческими ор-
ганизациями, которые смогут стать 
нашими надежными партнерами в 
обеспечении социальной занятости 
данной группы людей. 

Словом, у нас есть опыт по сдер-
живанию сокращений, по поддержке 
малого бизнеса, по переобучению. 
Важно, чтобы мы вместе с работода-
телями, федеральным центром, проф- 
союзами, отраслевыми ведомствами 
четко понимали, что происходит на 
том или ином предприятии, какие у 
него перспективы. Владея ситуаци-
ей, можно быстро подобрать инстру-
менты, которые позволят миними-
зировать удары и для работников, и 
работодателей.

Очень надеемся, что программу, 
которую мы подготовили, с досто-
инством защитим в Министерстве 
труда и социальной защиты РФ, 
получив дополнительное финанси-
рование объемом примерно 500 млн 
рублей.

- В этом году должна зарабо-
тать новая федеральная про-
грамма, которая предполага-
ет выдачу сертификатов на 
переезд. Ульяновская область 
будет участвовать в этом экс-
перименте?

- Хорошая программа, мы тоже 
планируем в нее включиться. Но, как 
говорится, если повезет, поскольку 
Министерство труда и социальной 
защиты РФ в порядке эксперимен-

ирина антонова �

На прошлой неделе гостем  
ТВ-студии ИД «Ульяновская прав-
да» стала заместитель министра 
здравоохранения и социального раз-
вития региона Екатерина Сморода. 
По ее мнению, рынок труда замер в 
«депрессивном штиле».

- Екатерина Вячеславовна, всех 
волнует ситуация на рынке 
труда. Какие у вас прогнозы?

- Проблема безработицы пере-
стала быть острой для региона: по 
уровню регистрируемой безработи-
цы область сохраняет лидирующие 
позиции среди регионов Приволж-
ского федерального округа и в целом 
по Российской Федерации. Уровень 
общей безработицы, рассчитанный 
по методологии МОТ, также дина-
мично сокращается. Даже если срав-
нивать с 2014 годом, на сегодняшний 
день количество зарегистрирован-
ных безработных составляет 3112 че-
ловек. В прошлом году таких граж-
дан было больше на 500 человек. 
Для сравнения: в кризисном 2009 
году по состоянию на конец января 
- начало февраля их было 10800 че-
ловек. Если в кризисном 2009 году 
он составлял 9%, то в мае т.г. - уже 
6,2%. Количество вакансий в банке 
данных службы занятости сегодня 
вдвое превышает число безработных 
(12 тыс. против 6 тыс.), что является 
не просто хорошим показателем, а 
наилучшим за всю историю службы 
занятости.

- Рост безработицы, по мнению 
экспертов, является одним из 
рисков 2015 года. Министр тру-
да и соцзащиты РФ Максим 
Топилин в одном из недавних 

интервью заметил, что серьез-
ных изменений на рынке труда 
стоит ждать весной...

- Если мы посмотрим на теку-
щую ситуацию, ее ни в коей мере 
нельзя назвать кризисной. Однако 
мы начали более жестко вести мони-
торинг - в еженедельном режиме, как 
это было во время кризиса 2008 года. 
Работает правительственная комис-
сия, наше ведомство внимательно 
наблюдает за тем, как предоставляют 
работодатели сведения о массовом 

высвобождении, о неполном рабочем 
времени, и стараемся в индивидуаль-
ном порядке отрабатывать каждую 
ситуацию. Пока мы видим, что ры-
нок труда замер, находится в так на-
зываемом «депрессивном штиле». 

По результатам опросов различ-
ных агентств уже в прошлом году 
работодатели не стремились высво-
бождать людей, они держат свои бес-
ценные кадры при себе, потому что 

опыт предыдущего кризиса показы-
вает нам, что он заканчивается, а вы-
страивать штат заново сложно. При 
этом работники также не стремятся 
расставаться со своими рабочими 
местами, увеличилось время поис-
ка работы даже высококвалифици-
рованных кадров, если они решили 
сменить место работы. Это говорит 
о том, что сейчас и работодатели, и 
работники заинтересованы продол-
жать свои трудовые отношения. Что 
будет дальше, посмотрим, но пока 
ситуация находится под контролем. 

- Программа занятости финан-
сируется регионами. В такой 
непредсказуемой ситуации фе-
деральный бюджет поддержит 
регионы?

- Действительно, на сегодняш-
ний день очень эффективно работает 
региональная программа «Содей-
ствие занятости населения». Объем 
этой программы составляет порядка 
240 млн рублей, из которых 32 млн 
рублей направляются на активную 
политику в сфере содействия заня-
тости и 192 млн рублей выплачива-
ются за счет поддержки федераль-
ного бюджета в качестве пособия по 
безработице.

22 января 2015 года было при-
нято Постановление Правительства 
РФ № 35, которое направлено на 
выработку дополнительных мер по 
снижению напряженности на рынке 
труда. На указанные мероприятия в 
масштабах Российской Федерации 
Правительство РФ выделяет почти 
53 млрд рублей, из которых 350 млн 
будут направлены на экспертизу ре-
гиональных программ. 

Но если мы с вами говорим про 
Ульяновскую область, то для нас 

интервью Пятница, 20 февраля 2015 г. 
№ 23 (23.664)

У региона есть план 
защиты ульяновцев  
от безработицы

Терять время тем,  
кто остался  

без работы, эксперты не 
советуют. Лучше пройти 

профессиональное  
обучение и получить  

дополнительное образование 

Полную версию текста  
читайте на нашем сайте

На сегодняшний день 
очень эффективно 
работает 
региональная 
программа 
«Содействие 
занятости 
населения». Объем 
этой программы 
составляет 
порядка 240 млн 
рублей, из которых 
32 млн рублей 
направляются на 
активную политику 
в сфере содействия 
занятости

пользоваться этим инструментом. 
Сейчас мы вырабатываем совмест-
но с отраслевыми министерствами 
мероприятия, связанные с тем, с кем 
из работодателей в первую очередь 
будем проводить реализацию этой 
программы. 

Отмечу, что программой преду-
сматривается не только выделение 
сертификатов номинальной стои-
мостью 225 тысяч рублей, но и обя-
зательство работодателя, который 
должен будет 75 тысяч рублей вы-
плачивать из собственных средств 
для того, чтобы гражданин смог обу-
строиться, обжиться на новом месте 
и закрепиться. И также планируется 
софинансирование из регионального 
бюджета. 

В настоящий момент выразило 
готовность участвовать в данной 
программе ульяновское предприя-
тие «Авиастар-СП» - один из луч-
ших партнеров, которые развивают-
ся динамично стабильно и в которых 
мы уверены. К тому же они уже ис-
пользуют данный инструмент при-
влечения кадров из других регио-
нов Российской Федерации и стран 
ближнего зарубежья. Так что как 
только мы завершим составление 
перечня тех организаций, предприя-
тий, с которыми пойдем участвовать 
в этой программе, мы в очередной 
раз будем пытаться вступить в эту 
программу повышения трудовой 
мобильности. Мы считаем, что то 
количество рабочих мест, которые 
мы создаем в регионе в рамках инве-
стиционных проектов, а это порядка 
4000 мест ежегодно, нам позволяет 
быть полноправным участником 
этой программы. 

та будет проводить эту работу с от-
дельными субъектами. В настоящее 
время министерство формирует 
перечень субъектов, которые будут 
являться территориями приоритет-
ного заселения. Безусловно, про-
грамма нам интересна не просто тем, 
что будут выделяться сертификаты 
на обустройство, а тем, что это по-
зволит обеспечить кадрами наши ин-
вестиционные площадки. Возьмем, 
к примеру, то же ООО «Система» 
в Барышском районе, которое раз-
ворачивает ткацкое производство и 
где требуется около 600 работников. 
Где их взять? Данная программа 
предусматривает как переселение из 
других субъектов РФ в Ульяновскую 
область работников, в которых заин-
тересованы наши работодатели, так 
и позволяет обеспечивать мобиль-
ность внутреннего рынка труда. То 
есть если в каком-то муниципальном 
образовании сложилась критическая 
ситуация, связанная с высвобож-
дением работников либо риском 
увольнения, а другое предприятие 
в другом муниципальном образо-
вании, наоборот, испытывает недо-
статок рабочей силы, можно будет 
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Первая продукция 
ульяновского завода 
Hempel появится  
в июле. 

ГеорГий Кузнецов  �

Год назад - 26 февраля -  в промзоне 
«Заволжье» состоялась церемония на-
чала строительства лакокрасочного заво-
да компании Hempel. В минувший втор-
ник стройплощадку посетил губернатор  
Сергей Морозов.

Собственно, само строительство нача-
лось немногим ранее, и к торжественной 
церемонии - установке верстового столба с 
указателями направления и расстояния до 
всех 25 заводов датской компании Hempel 
в мире (ульяновский  станет 26-м) - был 
уже залит фундамент.

Уже тогда генеральный директор ОАО 
«Корпорация развития Ульяновской об-
ласти» Сергей Васин отметил, что особая 
важность проекта - а это первый завод 
компании в России -  как раз в импорто-
замещении: «Если сейчас подобные специ-
альные краски импортируются в Россию 
из-за рубежа, то с открытием предприятия 
краски будут производиться в нашей стра-
не. С одной стороны, в регионе появится 
новая компетенция, с другой - продукт 
станет ближе к потребителю».

Тогда же, год назад, вице-президент 
компании «Хемпель-Европа» Еспер Бет-
кер заверил, что завод, соглашение о стро-
ительстве которого было заключено еще в 
апреле 2011 года, даст области более сотни 
рабочих мест, а основной производствен-
ный штат сотрудников будет набран из 
ульяновцев, которые пройдут специальное 
обучение с упором на соблюдение норм 
безопасности на производственной линии 
и требования к качеству выпускаемой про-
дукции.

На этот раз его слова подтвердил  ге-
неральный директор ЗАО «Хемпель» по 
РФ и СНГ Питер Де Грот: «Мы планиру-
ем принять на работу более  ста жителей 
Ульяновской области. Сейчас на площадке 
в Ульяновске числится уже больше 30 со-
трудников, часть из них проходит обуче-
ние в Дании и Польше. Набор персонала 
идет полным ходом, и стажировка за гра-
ницей - обязательное условие нашей ком-
пании. Кроме того, мы будем привозить 
сюда зарубежных специалистов с тех заво-
дов Hempel, которые уже функционируют 
в Европе, и обучать персонал на месте».

Объем инвестиций в проект составляет 
порядка 15 - 18 миллионов евро. На заводе 
планируется производить 16 миллионов 
литров краски в год. На сегодняшний день 
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Датчане будут работать  
на российском сырье

полностью завершено строительство про-
изводственного корпуса, производится 
монтаж оборудования. Сопровождение 
и необходимую поддержку в реализации 
проекта оказывает Корпорация развития 
Ульяновской области, своевременно ре-
шая все возникающие вопросы.

По словам Питера Де Грота, в июне за-
вод будет введен в эксплуатацию, а в июле 
произведет первую продукцию. 

«Ввиду роста курса евро компания 
намерена практически полностью заку-
пать сырье у российских поставщиков, 
включая упаковку. В ближайшее время 
мы займёмся поиском российских пред-
приятий, которые могли бы разместить 
необходимые производства на террито-
рии Ульяновской области», - рассказал 
Сергей Васин.

Напомним, кроме завода Hempel в 

этом году на территории промышленной 
зоны «Заволжье» будут сданы в эксплуа-
тацию как минимум еще два крупных 
предприятия. Это первый в России завод 
по производству пластиковой упаковки 
Jokey Plastik и завод по производству ав-
токомпонентов компании  Nemak. 

Справка «Ульяновской правды» 
Датская группа компаний «Hempel Group» 
является известным производителем красок. В 
структуре компании 25 производственных пред-
приятий по всему миру, 10 исследовательских 
центров, а также 150 распределительных скла-
дов, обеспечивающих поставки в более чем 
80 стран мира. Основные виды лакокрасочной 
продукции - антикоррозийные покрытия прак-
тически для всех типов стальных конструкций, 
нефтегазовых сооружений, а также покрытия 
для судостроения, контейнеров, яхт.

Ил-76МД-90А 
представили  
в Индии 

В индийском Бангалоре про-
ходит (18 - 22 февраля) X Между-
народная авиационно-космическая  
выставка  Aero  India-2015.

Наибольшее число участников 
прибыло из США (64), Франции 
(58), Великобритании (48), России 
(41), Израиля (25) и Германии (17). 
Общая площадь экспозиций со-
ставила 44000 кв. метров, россий-
ские стенды с 274 образцами во-
енной продукции занимают свыше  
800 кв. метров.

 «Рособоронэкспорт» в числе 
своих проектов представляет в Ин-
дии Ил-76МД-90А, чье серийное 
производство развернуто на Улья-
новском авиазаводе. Специалисты 
компании ожидают повышенного 
интереса потенциальных заказчи-
ков к этому военному транспорт-
нику. 

Установили 
интерьер  
на SSJ-100

В рамках производственной 
кооперации между «Авиастар-СП» 
и компанией «Гражданские самоле-
ты Сухого» ульяновские специали-
сты в определенные договором сро-
ки установили интерьер на SS-J100 
для авиакомпании «Аэрофлот».

Как рассказал руководитель 
проекта RRJ-95 Виктор Гераси-
мов, согласно договору, на Sukhoi 
Superjet-100 проведен полный ком-
плекс работ по монтажу и отработ-
ке систем интерьера пассажирских 
салонов воздушных судов этого 
типа. На самолете установлены 
кухни, туалеты, багажные полки, 
оконные и потолочные панели, 
сформированы передняя и задняя 
сервисные зоны, проведены ни-
велировка машины и работы по 
монтажу электрической, водоваку-
умной, пожарной систем.

Самолет готов к передаче на 
летно-испытательную станцию для 
окончательной отработки систе-
мы кондиционирования воздуха 
при работающей вспомогательной 
силовой установке и проведения 
предполетной наземной подготов-
ки для перелета на аэродром в под-
московный  Жуковский.

Это второй Sukhoi Superjet-100 
в этом году, подготовленный на 
«Авиастаре» к передаче заказчику.

Увеличиваем 
число рейсов  
в Москву

Авиакомпания Red Wings объ-
явила об открытии ежедневных ре-
гулярных рейсов из Москвы (аэро-
порт «Домодедово») в Ульяновск 
(аэропорт имени Н.М. Карамзи-
на) и обратно. Продажа билетов 
начнется с 29 марта 2015 года. Все 
рейсы будут производиться на са-
молетах Sukhoi Superjet-100, инте-
рьеры для которых устанавливают-
ся ульяновским авиапредприятием 
ЗАО «Авиастар-СП».

Вылет из Москвы в Ульяновск 
в 21.25, из Ульяновска в Москву - в 
6.30. Время в пути составит полто-
ра часа.

Минимальные цены на биле-
ты экономкласса составляют 5500 
рублей, на билеты бизнес-класса - 
13550 рублей в один конец (цены 
указаны со всеми сборами).

Билеты можно купить во всех 
авиакассах, а также на сайте авиа-
перевозчика.

Напомним, что буквально не-
делю назад Red Wings также объ-
явила об открытии летних рейсов 
из Ульяновска в Симферополь и 
обратно.  Авиакомпания уже от-
крыла продажу билетов на эти ре-
гулярные рейсы с седьмого июня 
текущего года. Перелет обойдется 
пассажирам в 4850 рублей с учетом 
всех сборов, а время в пути соста-
вит 2 часа 10 минут.

авиа

Кирилл ШевченКо  �

Бюджетный комитет об-
ластного парламента рассмо-
трел и предварительно одобрил 
ряд изменений в региональное 
законодательство, касающихся 
экономической сферы.

Так, изменения в статью 30 
регионального закона «О поряд-
ке управления и распоряжения 
государственной собственно-
стью», носят антикоррупцион-
ную направленность. 

Дело в том, что в настоящее 
время управление принадлежа-
щими области акциями, долями, 
паями в уставных капиталах, 
паевых фондах организаций от 
имени области может осущест-
вляться через представителей, 
которыми могут быть государ-
ственные гражданские служа-
щие региона, назначенные на 
основании решения правитель-
ства. В этом случае не исклю-
чена заинтересованность граж-
данского служащего, которая 

может противоречить правам и 
законным интересам граждан, 
организаций, общества и госу-
дарства. Поэтому, согласно за-
конопроекту, участие области 
в управлении хозяйственными 
обществами должно осущест-
вляться через представителей, 
которые являются госслужа-
щими Ульяновской области, 
однако их назначение не долж-
но повлечь возникновения кон-
фликта интересов на государ-
ственной гражданской службе. 

Также депутаты рассмотре-
ли проект изменений в закон 
«О порядке проведения оценки 
регулирующего воздействия» 
(ОРВ).

Новшества способствуют 
выявлению фактической эф-
фективности того или иного 
правового акта, затрагивающе-
го вопросы бизнеса и инвести-
ционной деятельности,  обе-
спечивают анализ достижения 
заявленных целей регулирова-
ния, выявляют возможные по-

ложительные и отрицательные 
последствия применения нор-
мативного акта. Проект закона 
в том числе призван опреде-
лять те положения, которые 
затрудняют работу предпри-
нимателей, не способствуют 
инвестиционной деятельности 
и приводят к необоснованным 
расходам областного бюджета. 

Кроме того, по аналогии с 
федеральным законодатель-
ством в качестве антикризис-
ной меры депутаты одобрили 
возможность в конкретных 
случаях вносить изменения в 
сводную бюджетную роспись 
без изменений в региональ-
ный закон о бюджете. Мини-
стерство финансов области 
такие случаи определило: это, 
прежде всего, перераспределе-
ние объемов финансирования 
между мероприятиями госу-
дарственной программы без 
увеличения общего объема 
финансирования и распреде-
ление межбюджетных транс-

фертов, предоставляемых из 
федерального бюджета на об-
ластной уровень. Предполага-
ется, что внесение в сводную 
бюджетную роспись будет 
осуществляться на основании 
уже утвержденных правитель-
ством региона государствен-
ных программ или изменений 
в них, то есть не будет нарушен 
ныне существующий порядок 
их согласования, в том числе с 
профильными комитетами За-
конодательного собрания. 

Как отметила вице-спикер, 
председатель бюджетного ко-
митета ЗСО Алсу Балакишие-
ва, такое изменение позволит 
повысить качество управле-
ния финансами и оператив-
ность принятия решений во 
время непростых экономиче-
ских условий.  

Все перечисленные законо-
проекты будут рассмотрены в 
ходе февральского заседания 
областного парламента, кото-
рое состоится 26 февраля. 

Депутаты поддержали более оперативный механизм  
реализации бюджетного законодательства

Менять роспись без изменения закона 
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На прошедшей вчера колле-
гии министерства строительства, 
жилищно-коммунального ком-
плекса и транспорта области, как 
водится на первом в году заседа-
нии, подвели итоги и определили 
новые задачи. 

Впрочем, одно событие заметно 
выбилось из привычного «коллеги-
ального» русла. Специально при-
бывший в Ульяновск генеральный 
директор ОАО «Агентство финан-
сирования жилищного строитель-
ства» (АФЖС) Андрей Шелковый 
подписал с губернатором Сергеем 
Морозовым предварительные до-
говоры купли-продажи и аренды 
объектов инженерно-технического 
обеспечения в рамках программы 
«Жилье для российской семьи». 

Поясним. Предварительный 
договор гарантирует застройщику, 
участвующему в программе «Жи-
лье для российской семьи», выкуп 
объектов инженерно-технического 
обеспечения, следовательно, и ком-
пенсацию затрат на их строитель-
ство в размере до четырех тысяч 
рублей за 1 кв. м жилья эконом-
класса. (В случае с арендой - арен-
ду объекта инженерной инфра-
структуры ресурсоснабжающими 
организациями сроком до 30 лет 
с правом последующего выкупа.) 
Кроме того, предварительный до-
говор предоставляет застройщику 
право в рамках программы АФЖС 
«Стимул» получить доступ к 
льготному финансированию стро-
ительства объекта.

Сумма договоров составила 
700 миллионов рублей, что, по 
словам Андрея Шелкового, явля-
ется на сегодня самой значимой 
суммой среди подписанных с субъ-
ектами документов, это позволи-
ло Ульяновской области выйти в 
лидеры по реализации этой феде-
ральной программы.

Итоги-2014
Напомним, что в прошлом году 

предприятиями и организация-
ми региона по виду деятельности 
«Строительство» выполнено работ 
на 40,623 миллиарда рублей, что 
на 4,3 процента больше, чем годом 
ранее. Налоговые отчисления со-
ставили 1,178 миллиарда (+27,4 
процента). План по сдаче жилья 
перевыполнен.

В 2014 году введены два круп-
ных предприятия стройиндустрии: 
завод керамического кирпича ОАО 
«УКСМ» (полностью удовлетво-
рил потребность региона в этом 
виде продукции) и домостроитель-
ный комбинат «Эталон».

В 2015 году планируется вве-
сти в строй завод лакокрасочных 
изделий «Хемпель-Рус» (полно-
стью «закроет» областной ры-
нок), «Сенгилеевский цементный 
завод», завод по производству 
тонкодисперсионного мела и из-
вести (ООО «ВИС-МОС»), завод 
по производству строительных 
смесей (ООО «Юнис»), завод по 
производству сухих строитель-
ных смесей (холдинг «Мордов-
цемент»), цех по производству 
экструзионного пенополистирола 
ООО «Технониколь».

Все это позволило губернатору 
оценить деятельность отрасли на 
«твердую четверку, на четверку с 
плюсом». 

Кооперация
Главной задачей, стоящей се-

годня перед отраслью, является 
налаживание кооперации внутри 
региона. 

Необходимо внедрить схе-
му, при которой заказчик должен 
настоятельно рекомендовать за-
стройщику использовать только 
местные стройматериалы. 

Проектную документацию так-
же должны делать проектные ор-

ганизации Ульяновской области. 
Соответственно, материалы, за-
ложенные в ней, должны произво-
диться предприятиями стройинду-
стрии региона. Для этого заказчик 
при составлении технического за-
дания на проектирование должен 
определять, какие стройматериалы 
будут использованы, и это должны 
быть материалы местного произ-
водства, ведь в конечном итоге это 
поддержка местных производите-
лей и рост налоговых отчислений 
в бюджет.

Тем более эта схема обязана 
работать при строительстве и ре-
монте объектов за счет бюджетов 
всех уровней: используются мест-
ные строительные организации и 
стройматериалы местного произ-
водства.

Строительство жилья
План ввода жилья-2014 - 713 

тыс. кв. м - выполнен на 100,82 
процента. Введено в эксплуатацию 
718,8 тыс. кв. м жилья, в том чис-
ле индивидуального жилья - 284,9 
тыс. кв. м. 

Для сравнения: в 2004 году 
этот показатель составлял 157 тыс. 
кв. м. Таким образом, за десять лет 
объемы строительства жилья вы-
росли в 4,5 раза.

В текущем году необходимо 
сдать не менее 920 тыс. кв. м жилья. 
Сергей Морозов выказал уверен-
ность, что это полностью по силам 
ульяновским строителям. (Уже в 
январе введено в эксплуатацию 
217 жилых домов, или 55 698 кв. 
метров жилплощади.) Более того, 
глава региона не стал скрывать, 
что в коридорах правительства не-
безосновательно рассчитывают на 
большую цифру, хотя, несомненно, 
будут очень рады и плановым по-
казателям. 

В этих целях в области уделя-
ется особое внимание проектам 
развития комплексного освоения 
земельных участков и ранее за-
строенных территорий. На се-
годня успешно реализуются семь 
проектов комплексного освоения 
земельных участков в целях строи-
тельств жилья экономкласса об-
щей площадью 3305 тыс. кв. м. 

В Новоспасском, Старомайн-
ском, Майнском и Ульяновском 
районах планируется реализация 
проектов комплексной малоэтаж-
ной застройки. 

Идет развитие застроенных 
территорий в Ульяновске и Дими-
тровграде, где находятся 715 вет-
хих жилых дома общей площадью 
242403 кв. м.

В Ульяновске уже приступили 
к реализации проектов реновации 
общей площадью 70 тыс. кв. м. 
Подготовлено 14 площадок, из них 
на пяти ведется строительство жи-

лья со сносом ветхих жилых домов: 
Автозаводская, 47, пос. УКСМ, ул. 
Локомотивная - пр. Гая (Виннов-
ская роща), ул. Герасимова, ул. 
Бакинская. По пяти - идут пред-
проектные работы: ул. Геров Сви-
ри, ул. Полбина, ул. Автозаводская 
(пилотный проект), ул. Локомо-
тивная в районе Железнодорожно-
го вокзала, ул. Тимирязева. 

Социальные выплаты
В соответствии с постановле-

нием областного правительства 
работникам бюджетной сферы 
предоставляются социальные 
выплаты для оплаты половины 
первоначального взноса на приоб-
ретение жилья в ипотеку в размере 
150000 рублей.

В 2014 году 111 работников 
бюджетной сферы улучшили свои 
жилищные условия с помощью со-
циальных выплат на сумму 14,325 
миллиона рублей. Из них 80 работ-
ников областных учреждений и 31 
работник муниципальных учреж-
дений.

В 2015 году в областном бюд-
жете предусмотрено пять миллио-
нов на предоставление единовре-
менных социальных выплат.

Переселение граждан из 
аварийного жилья

Расселив в прошлом году 
11771 кв. м аварийного жилья, об-
ласть перевыполнила целевой по-
казатель на 4051 кв. м, поднявшись 
в рейтинге субъектов РФ с 79-го на 
16-е место. 

Целевой показатель в 2015 году 
утвержден в размере 10720 кв. м.

Муниципальными образова-
ниями уже проведена работа по 
заключению контрактов на приоб-
ретение 71 квартиры расселяемой 
площадью 3042 кв. м.

В феврале - марте 2015 года 
аукционы планируются провести 
на приобретение 166 квартир рас-
селяемой площадью 6249 кв. м.

Таким образом, с учетом пере-
выполнения целевого показателя 
2014 года область выполнит целе-
вой показатель 2015 года, расселив 
12342 кв. м аварийного жилья, при 
этом перевыполнение целевого по-
казателя составит 2622 кв. м.

Строительство 
объектов социальной 

инфраструктуры
Перечень строящихся, рекон-

струируемых и проектируемых 
объектов социальной инфраструк-
туры включает 242 единицы.

В 2015 году продолжится стро-

ительство ФОКов в Карсуне, Но-
вой Малыкле, Инзе, Кузоватове, 
Димитровграде; детских садов в 
Ульяновске, Димитровграде и Ба-
рыше. Начато строительство реги-
онального перинатального центра 
сметной стоимостью 2,5 миллиар-
да рублей (срок ввода в эксплуата-
цию - 2016 год). 

В рамках подготовки к чем-
пионату мира по хоккею с мячом 
в 2016 году будут отремонтирова-
ны стадионы «Труд» и «Волга» в 
Ульяновске. 

Для подготовки «Труда» необ-
ходимо заменить мачты освещения, 
трансформаторную подстанцию, 
силовые кабели, отремонтировать 
старый павильон. Документация 
на ремонт передана на экспертизу. 
Ориентировочная стоимость работ 
- 75 миллионов рублей.

Документация по ремонту 
стадиона «Волга» подготовлена. 
Будут отремонтированы пави-
льон, трибуны и игровое поле с 
освещением. В настоящее время 
комитетом физической культуры 
Ульяновска готовится техническое 
задание на проведение конкурсных 
процедур.

Кроме того, в этом году начнет-
ся строительство ФОКа с бассей-
ном в Ульяновске (Новый город, 
на базе спортивной школы «Ори-
он») и реконструкция здания СОШ  
№ 43 под филиал поликлиники № 4. 

Сбыт
Впрочем, как справедливо 

сказал губернатор, строящееся 
жилье должно быть востребовано. 
Для чего необходимо разработать 
механизмы сбыта, в том числе ре-
гиональную ипотечную систему. 
Вместе с тем необходимо по мак-
симуму использовать федеральные 
возможности.

Его поддержал глава АФЖС, 
подтвердивший, что принято ре-
шение об ипотечном кредитовании 
приобретения жилья экономклас-
са по льготной процентной ставке, 
не превышающей 13 процентов го-
довых. «Надеюсь, программа зара-
ботает уже в марте, - сказал Андрей 
Шелковый, - конечно, она направ-
лена исключительно на приобре-
тение жилья на первичном рынке. 
Зато в декабре нами определен спе-
циальный социальный стандарт, 
с еще более низкой, плавающей 
ставкой, которая, к примеру, в I по-
лугодии составила 12,8 процента, а 
во втором будет еще ниже. Един-
ственное, она «заточена» исключи-
тельно под программу «Жилье для 
российской семьи», и лимиты на 
ее формирование субъектам будут 

выделяться только исходя из про-
деланной ими работы». 

(В Ульяновской области уже 
проведен отбор земельных участ-
ков, проектов жилищного строи-
тельства, определены застройщики 
и началось формирование списков 
граждан, имеющих право на при-
обретение жилья в рамках этой 
программы; подтверждение - про-
екты договоров, о которых расска-
зано выше.) 

Арендное жилье
Курс на развитие арендного 

жилья (в двух словах: организация-
работодатель по ипотечному прин-
ципу его строит и сдает внаем 
своим сотрудникам. - Авт.) взят 
на федеральном уровне. В обла-
сти пока отсутствуют и целевые 
показатели, и административно-
правовая база (первый закон этой 
серии одобрен вчера на заседании 
правительства региона. - Авт.). 

В этом направлении губер-
натор также видит отличную 
возможность сотрудничества с 
АФЖС. («Рассчитываю, что уже 
в ближайшее время мы вплотную 
займемся развитием этой системы 
в вашей области», - подхватил Ан-
дрей Шелковый.) 

Кроме того…
Губернатор заявил, что до 

конца I полугодия необходимо 
разработать стратегию развития 
строительной отрасли до 2030 года 
и внести необходимые корректи-
ровки в программу развития-2020. 
Кратко- и долгосрочные програм-
мы развития строительства обяза-
ны сверстать все муниципалитеты. 
Необходимо выстроить систему 
мониторинга цен на строительную 
продукцию. 

До лета будет разработан и при-
нят областной закон о строитель-
ной индустрии, предоставляющий 
строительным организациям опре-
деленные льготы и преференции 
по типу инвестиционных.

Кроме того, уже в марте нуж-
но утвердить перечень ключевых 
законов и нормативных актов, 
которые необходимо принять в 
ближайшее время, и «дорожную 
карту» снятия административных 
барьеров и снижения администра-
тивных процедур. «Мы должны 
разработать единый для всех му-
ниципалитетов регламент предо-
ставления земельных участков, 
- сказал губернатор, - сократить 
время их оформления в собствен-
ность со 119 до 24 дней и число 
процедур - с шести до четырех». 

Строителям пообещали стратегию и преференции

В поисках механизма сбыта

генеральный директор ОАО 
«Агентство финансирования 
жилищного строительства» 
(АФЖС) Андрей Шелковый
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Центробанк получит доступ к данным о юрлицах и ИП
Банк России может быть включен в перечень органов и лиц, имеющих право на бесплатное 
получение сведений и документов из ЕГРЮЛ и ЕГРИП. Соответствующий законопроект разрабо-
тан в целях реализации прав ЦБ РФ при исполнении надзорных функций в сфере регистрации 
и лицензирования деятельности кредитных организаций, а также надзора в сфере финансовых 
рынков. Сейчас регистрирующий орган бесплатно предоставляет содержащиеся в госреестрах 
сведения и документы органам госвласти, в том числе правоохранительным органам и судам по 
находящимся в производстве делам, органам местного самоуправления, органам государствен-
ных внебюджетных фондов, а также определенным федеральными законами лицам, в том числе 
бизнес-омбудсменам. 

Депутаты хотят снизить налоговую нагрузку на бизнес
Комитет Госдумы по экономической политике предложил снизить страховые взносы для малого 
и среднего бизнеса до 14%. Сейчас для основной категории бизнеса они составляют 30%. Для 
малого и среднего бизнеса, работающих в производственной и социальной сферах, установлен 
льготный тариф в 20% до 2018 года включительно. Депутаты предлагают снизить взносы  
с 1 июня 2015 года бессрочно для малого и среднего бизнеса, работающих в производственной 
сфере. До 1 января 2019 года - для малого бизнеса, применяющего специальные налоговые 
режимы. Это часть поправок, которые были направлены в антикризисную комиссию правитель-
ства, они могут лечь в основу корректировки федерального бюджета на 2015 - 2017 годы.

Президенту предложат новые льготы для МСБ
В марте на Госсовете Президенту России Владимиру Путину представят новый 
пакет льгот для малого и среднего бизнеса. Предложения были сформированы 
рабочей группой, в которую вошли представители Белого дома и региональных 
властей, а также бизнес-организаций. Пакет льгот для МСБ включает в себя: вве-
дение моратория до 2018 года на торговые сборы, расширение действия нулевой 
ставки по упрощенной и патентной системе налогообложения, предусмотренной 
ранее для ИП, на юридических лиц из числа малых предприятий, мораторий на 
повышение фискальной нагрузки, введение единого фискального платежа по от-
дельным видам специальных режимов, запрет блокировки счетов за неоплачен-
ный вовремя налог, а также ряд других мер. 





В ДнЕВнИК ДЕЛоВоГо чЕЛоВЕКа

Руслан Гайнетдинов:

В первом квартале 2015 года Федеральная 
налоговая служба планирует запустить на 
сайте онлайн-сервис «Личный кабинет ИП»



Меры по повышению 
доступности кредитов 
предприятиям прорабатываются 
как на федеральном, так и на 
региональном уровнях.

обещанного 
два года ждать?

Завершено общественное 
обсуждение налоговых антикри-
зисных мер для малого бизнеса.

Единый портал сообщил о 
завершении общественного об-
суждения проекта закона о вне-
сении изменений в НК. Текст 
законопроекта так и не опубли-
кован.

В описательной части говорит-
ся, что изменения нацелены на:

· предоставление субъектам 
РФ права снижать ставки налога 
при УСН «доходы» с 6% до 1%;

· расширение перечня ви-
дов деятельности, в отношении 
которых может применяться 
ПСН;

· предоставление права 
субъектам РФ снижать в 2 раза 
максимальный размер потенци-
ально возможного к получению 
дохода (с 1 млн рублей до 500 
тыс. рублей);

· предоставление субъектам 
РФ права снижать ставки нало-
га при ЕНВД с 15% до 7,5%;

· расширение права примене-
ния налоговых каникул в виде 
нулевой налоговой ставки для 
впервые зарегистрированных 
ИП, осуществляющих деятель-
ность в производственной сфе-
ре и в сфере оказания бытовых 
услуг.

В ходе общественного об-
суждения высказано мнение 
одним экспертом, который от-
метил слабую сторону проекта 
- нет гарантии, что регионы вос-
пользуются правом, которое бу-
дет в случае принятия прописа-
но в НК, на снижение налоговых 
ставок и налоговой базы.

Вступление нововведений 
в силу предполагается с 1 ян-
варя 2016 года. С учетом того, 
что значительная часть попра-
вок связана с предоставлением 
определенных прав субъектам 
РФ, реального снижения на-
логов малый бизнес сможет до-
ждаться только с 2017 года.

Напомним, что перечис-
ленные меры отражены в анти-
кризисном плане Правитель-
ства РФ.

Бизнесу компенсируют 
высокие ставки по кредитам

На региональном уровне 
вопросы доступа 
предприятий к кредитным 
ресурсам находятся 
в центре внимания 
правительственной 
комиссии по мониторингу 
ситуации в банковской и 
финансовой сферах

Василиса КрасноВа �

В текущей экономической ситуации проблема 
доступа к кредитным ресурсам для многих предста-
вителей бизнеса является одной из самых острых. 
По поручению президента Владимира Путина в на-
стоящее время ЦБ и Правительство РФ  разрабаты-
вают целый спектр возможных мер по ее решению. В 
частности, формируется механизм субсидирования 
процентов по кредитам организаций на пополне-
ние оборотных средств и финансирование текущей 
задолженности. Кроме этого Банк России разраба-
тывает ряд инструментов для поддержки малого и 
среднего бизнеса. Прежде всего, это касается пред-
приятий, которые занимаются несырьевым экспор-
том, а также тех, кто использует механизм проектно-
го финансирования.

- В комплексе эти меры позволят сделать креди-
ты для реального сектора экономики более доступ-
ными, - уверен президент.  

На региональном уровне вопросы доступа пред-
приятий к кредитным ресурсам находятся в центре 
внимания правительственной комиссии по монито-
рингу ситуации в банковской и финансовой сферах. 
Напомним, поводами к ее созданию стала нервная 
обстановка на банковском рынке в период предново-
годнего ажиотажа по снятию наличности с банков-
ских карт. Поскольку текущая ситуация в отрасли 
характеризуется как стабильная: все кредитные ор-
ганизации работают в штатном режиме, полностью 
снята проблема с наличием денежных средств как 
для выдачи кредитов, так и для наполнения банко-
матов, члены комиссии переключились на проблемы 
предпринимателей.

- В данный момент мы ведем переговоры со мно-
гими банками по снижению требований к заемщикам. 
Также мы проговариваем возможность снижения 
процентных ставок. После снижения Центробанком 
ключевой ставки с 17  до 15 процентов мы ожидаем 
соответствующего понижения на 2-3 процента и в 
региональных филиалах, - поясняет первый вице-
премьер областного правительства Александр Сме-
калин, курирующий работу правительственной ко-
миссии. - Кроме этого мы рассчитываем на то, что в 
ближайшее время Правительство РФ исполнит обя-
зательства по докапитализации крупнейших банков. 
На эти цели планируется выделить один триллион 
рублей. Как вы знаете, все крупные банки имеют свои 
представительства в нашем регионе, поэтому сейчас 
мы ведем активные консультации и с федеральным 
центром, и с руководством кредитных учреждений 
по поводу определения тех лимитов, которые будут 
доведены до нашей территории. 

Серьезные средства в федеральном и региональ-
ном бюджетах, по словам Смекалина, предусмотрены 
на докапитализацию регионального Фонда микро-
кредитования. Планируется, что финансирование 
этого направления составит порядка полумиллиарда 

Александр 
Смекалин, 
курирующий работу 
правительственной 
комиссии:

- Кроме этого мы 
рассчитываем  

на то, что в ближай-
шее время пра-

вительство рФ испол-
нит обязательства 

по докапитализации 
крупнейших банков.

аКцент �

рублей. Между тем воспользоваться ресурсами фон-
да ульяновские предприниматели могут уже сейчас. 
Процентная ставка по продуктам фонда варьируется 
в пределах от 8,5 до 14 процентов годовых. Макси-
мальный размер займов в настоящее время состав-
ляет один миллион рублей, выдаются такие кредиты 
на один год. Ожидается, что в этом году лимит будет 

увеличен до трех миллионов рублей, а срок кредито-
вания увеличен до двух лет. 

- Очень большую часть средств, которые бу-
дут направляться на поддержку малого и среднего 
предпринимательства, и в региональном бюджете, 
и в бюджетах муниципальных образований, в этом 
году мы также будем направлять на субсидирование 
части процентной ставки по кредитам для бизнеса, - 
отмечает вице-премьер.

Напомним, практика компенсации части затрат, 
связанных с уплатой процентов по кредитам, при-
влеченных в российских банках, действует в регионе 
не первый год. Так, к примеру, в 2014-м в рамках это-
го направления предприниматели могли получить 
компенсацию 2/3 ставки рефинансирования ЦБ РФ 
на дату заключения кредитного договора. Какими 
будут условия получения данного вида финансовой 
поддержки в этом году, вскоре узнаем. 
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Айтишники 
проведут в 
Ульяновске 
антикризисную 
«Стачку».

алЁна ДамбаеВа �

Одна из крупнейших про-
фильных IТ-конференций страны 
- ульяновская «Стачка» - пройдет 
в Ленинском мемориале 10 и 11 
апреля. 

В прошлом году мероприятие 
собрало больше 2,5 тысячи чело-
век. В этом году организаторы на-
деются побить рекорд - ожидается, 
что в форуме примут участие свы-
ше трех тысяч IT-специалистов со 
всей страны. Спикерами выступят 
представители и руководители 
таких компаний, как Wargaming, 
Microsoft, Яндекс, Mail.Ru Group, 
Одноклассники, PostgreSQL, 1С-
Битрикс, NetCat и других. Всего 
планируется участие более 150 
докладчиков. По традиции ме-
роприятия конференции будут 
разбиты на несколько направле-
ний: «Digital-коммуникации», 
«Менеджмент», «Техническая 
секция», «Мобильная разра-
ботка», «IT и государство»,  
«E-commerce».

- В этом году мы также заяв-
ляем новую секцию - о контенте. 
Она будет посвящена тому, как 
с его помощью можно зарабаты-
вать, развивать бизнес, создавать 
лояльную аудиторию и увели-

чивать продажи, - рассказывает 
руководитель направления Ар-
тем Гавришин. - Секция будет 
организована в формате мастер-
классов. Это повысит восприя-
тие информации и обеспечит 
взаимодействие аудитории с до-
кладчиком. 

Дело принципа
Уже знакомые участникам 

«Стачки» секции тоже ждет опре-
деленный  апгрейд. Например, 
блок «Digital-коммуникации» в 
этом году будет антикризисным.

- Мы следим за ситуацией и 
адаптируемся под нее, - объясняет 
центральный координатор проек-
та Николай Фетюхин. - Поэтому в 
этом году мы обратим внимание на 
доклады о performance-маркетинге 
и технологиях, стимулирующих 
продажи. Я думаю, что данная сек-
ция будет интересна для бизнеса.

По словам первого замести-
теля председателя правительства 
региона Светланы Опенышевой, 
в этом году региональные власти 
обеспечат бесплатными билета-
ми на конференцию около 100 
лучших студентов инженерных 
специальностей вузов области. 
Остальные участники могут сэ-
кономить, купив билет заранее 
по льготной цене в 750 рублей. К 
апрелю стоимость участия вырас-
тет как минимум в два раза. По 
словам организаторов конферен-
ции, от сторонних организаций 
к ним поступали предложения 
сузить формат «Стачки» до 500 
человек и повысить цены на би-
леты до 20 тысяч рублей - именно 
столько стоит в среднем участие в 
московских профильных конфе-
ренциях.

На «Стачку» - по льготной цене

Биометрическое сканирование заменит пароли, об-
лачные вычисления станут нормой, коллеги перейдут на 
онлайн-общение, а компании будут делать страховки от ха-
керских атак - новостной портал Business Insider составил 
обзор трендов в новых технологиях, которые будут разви-
ваться в 2015 году.

1. Компании будут делать страховКи  
от хаКерсКих атаК

По прогнозам экспертов, в 2015 году утечка данных будет 
угрожать более чем 60% известных брендов, которые, в свою 
очередь, будут тратить на компьютерную безопасность в два 
раза больше, чем раньше, и покупать страховки стоимостью 100 
миллионов долларов.

2. умные часы победят фитнес-браслеты
В 2015 году половина обладателей фитнес-браслетов перей-

дет на умные часы, а рынок носимых смарт-устройств достигнет 
7 миллиардов долларов.

3. Apple WAtch будут доминировать
Среди всех умных часов, имеющихся на рынке, в 2015 

году наибольшей популярностью будут пользоваться часы  
Apple Watch. Фактически Apple Watch будет доминировать и 
продаст в следующем году больше часов, чем остальные игроки 
на рынке вместе взятые.

4. все больше вещей будут иметь чипы и будут  
доступны через интернет

В 2015 году мы будем наблюдать все большее развитие 
Интернета вещей - объекты нашей повседневной жизни будут 
получать чипы и будут доступны через Интернет, а количество 
используемых умных гаджетов достигнет 4,9 миллиарда.

5. Коллеги будут общаться онлайн
Одним из самых популярных приложений этого года стал 

простой чат для коллег Slack, и в 2015 году тенденция взаи-
модействовать с коллегами с помощью онлайн-инструментов 
только усилится. Рынок подобных приложений в будущем году 
увеличится до 200 миллионов долларов.

6. Коллеги будут вместе заниматься спортом
Сотрудники компаний также начнут заниматься спортом 

вместе со своими коллегами, а устройства и приложения для та-
ких форм активности начнут набирать популярность в 2015 году.

7. отпечатКи пальцев заменят пароли
2015-й станет годом, когда в устройствах все чаще начнет 

появляться технология биометрического сканирования вместо 
ввода паролей. Ожидается, что в следующем году в 15% всех 
мобильных устройств появится сканер отпечатка пальцев или 
подобная технология.

8. диаграммы и графиКи
В 2014 году появилось большее количество открытых дан-

ных, а 2015-й будет годом появления новых инструментов и спо-
собов работы с этими данными. Появятся технологии, которые 
позволят анализировать и визуализировать потоки данных в 
режиме реального времени.

Ради азарта написания красивого  
и чистого кода…

Первая победа
Яна КрапиВина �

Шестеро ульяновцев прошли во второй отборочный этап 
VIII Международной олимпиады «IT-Планета-2014/15». 

Всего на первом отборочном этапе соревнований Улья-
новскую область представляли 24 студента и молодых дипло-
мированных специалиста. В его рамках состоялось больше 
12 тысяч онлайн-тестов по десяти конкурсам в номинациях 
«Программирование», «Базы данных», «Телеком» и «Свобод-
ное ПО». По его итогам (подведены второго февраля) в сле-
дующий тур прошли шестеро ульяновцев.

Участники первого тура представляли 11 стран: Азер-
байджан, Армению, Белоруссию, Казахстан, Кипр, Киргизию, 
Польшу, Россию, Таджикистан, Туркменистан, Украину. Даль-
ше прошли 1439 участников.   

Второй этап олимпиады пройдет в марте в формате уда-
ленного решения практических задач.

Кроме того, в настоящий момент на сайте конкурса про-
должается отборочный этап по творческим направлениям 
«Решение социально значимых задач с помощью простых 
IТ-решений», «Робофабрика ScratchDuino», «Разработка мо-
бильных приложений»,  «3D-моделирование», «Веб-дизайн», 
«Лучший свободный диплом». Принять в них участие могут 
студенты и дипломированные специалисты в возрасте до 26 
лет. Для этого им необходимо пройти регистрацию и отпра-
вить работы до 20 марта.

Победители всех отборочных этапов будут определены в 
апреле, международный финал состоится в конце мая.

Напомним, «IT-Планета» - соревнования, направленные 
на выявление и поддержку способных и практически подго-
товленных студентов и молодых специалистов IТ-сферы.  

Чего ждать от технологий?

- Нам, конечно, было бы про-
ще скинуть организацию на кого-
то, но мы отказали, потому что 
для нас «Стачка» - это не бизнес, 
а экосистемный проект, любимое 
детище, - подчеркивает Николай 
Фетюхин.

Напомним, организаторами 
«Стачки» выступают региональ-
ные IТ-компании при поддержке 
правительства Ульяновской об-
ласти. 

от форума до 
соревнований

Кроме «Стачки», в апреле 
ульяновцев ждет другое круп-
ное профильное мероприятие - 
социально-экономический форум 
«Информационное общество». 
Ожидается, что в нем примут 

участие порядка 1200 человек, 
в числе которых  руководители 
федеральных и региональных 
органов власти, представители 
бизнеса, эксперты. По мнению 
организаторов, форум станет еще 
одной площадкой для презента-
ции региональных IТ-компаний 
и выпускаемой продукции, уста-
новления успешных и перспек-
тивных деловых контактов.

- За последние годы наш 
регион достиг серьезных успе-
хов в информационной отрас-
ли. У нас активно развивается  
IТ-кластер, регулярно прово-
дятся  крупные  международные  
и межрегиональные мероприя-
тия. Отрадно, что теперь к ним 
добавится такая крупная и ста-
тусная экспертная площадка, 
как социально-экономический 

форум «Информационное обще-
ство, - подчеркивает глава регио-
на Сергей Морозов. 

Также в Ульяновской об-
ласти ведется подготовка  
к VIII Поволжской олимпиаде по 
информационным технологиям 
«Волга-IТ 2015», организованной 
IТ-компаниями совместно с вуза-
ми региона. Регистрация участ-
ников уже открыта, она прод-
лится до 11 марта. В этом году 
в олимпиаде могут участвовать 
не только студенты и аспиран-
ты, но и молодые специалисты  
IТ-сферы. Среди других нововве-
дений: по многочисленным прось-
бам участников предыдущих лет 
пребывание финалистов в городе 
продлено до четырех дней.

Игорь Устюжанин, руководитель Управления 
разработки ЗАО «ПФ «СКБ Контур»:  
«Олимпиада «IТ-Планета» для каждого из вас - возможность проверить 
свои силы и продемонстрировать навыки и умения, полученные за 
время учебы. Пусть участие в олимпиаде послужит для вас поводом 
окунуться во что-то новое: изучить незнакомый язык программиро-
вания, познакомиться с ранее неизвестными технологиями, прочи-
тать полезную IТ-литературу. Как и любое соревнование, олимпиада 
«IТ-Планета» не обходится без победителей и побежденных, но я 
уверен, что вне зависимости от занятого места вы вынесете из этого 
мероприятия много полезного: новые знакомства, в том числе с инте-
реснейшими IТ-компаниями страны, умение решать сложные задачи 
и, конечно же, азарт написания красивого и чистого кода».

доСловно

9. hAdoop станет больше

Hadoop - это популярная технология хранения данных, ис-
пользующая относительно недорогое оборудование. Ожидается, 
что в 2015-м Hadoop перерастет в отдельную платформу для соз-
дания и покупки приложений, подключающихся к данным, кото-
рые хранятся в Hadoop.

10. индустрия 3d-принтеров продолжит  
развиваться

Мировые поставки 3D-принтеров увеличатся на 98% в 2015 
году, а сами 3D-принтеры скоро станут доступны для всех, кому 
необходимо что-либо прототипировать.

11. облачные вычисления станут нормой

Облачные вычисления, при которых компании арендуют 
технологии и программы через Сеть, а не покупают и устанавли-
вают их самостоятельно, станут еще популярнее. Компании по-
тратят $118 миллиардов на «облака» в 2015 году.

12. здравоохранение станет приложением
В 2015 году медицинские учреждения начнут становиться 

цифровыми - пациенты смогут взаимодействовать с ними через 
мобильные устройства и приложения, позволяющие осущест-
влять удаленный мониторинг состояния здоровья и консульта-
ции с врачами.

13. Компании увеличат бюджет  
на цифровой марКетинг

В 2015 году компании будут тратить на цифровой маркетинг 
больше средств. При этом чем больше компания, тем больше бу-
дет ее маркетинговый бюджет. Для компаний с доходом от 500 
миллионов до 1 миллиарда долларов он будет составлять 9%. Это 
положительно скажется на бесплатных приложениях, которые 
существуют за счет рекламы.

14. бизнес будет тратить на технологии больше, чем 
Когда-либо

В целом бизнес продолжит увеличивать количество средств, 
которые тратятся на технологии. В 2015-м мировые средства, 
потраченные на технологии, увеличатся на 3,8% и достигнут 3,8 
триллиона долларов.
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Чердаклинский район
Самый спортивный

Цильнинский район
Новая жизнь старого дома

В Цильнинском районе продолжается ка-
питальный ремонт многоквартирных домов. 
Новый облик обрели еще десять двухэтажек 
Новоникулинского сельского поселения.

Эти дома были построены еще в середине 
семидесятых годов прошлого века. С тех пор 
ремонт здесь не проводился ни разу. За годы 
эксплуатации у домов неприглядный вид. 
Стала протекать и крыша. По стенам после 
дождя появлялись все новые потеки, «посели-
лась» сырость. Проживать в квартире с пле-
сенью на стенах, дышать тяжелым влажным 
воздухом от преющих вещей, пользоваться 
электропроводкой в таких отсыревших домах 
было уже небезопасно.

Капитальный ремонт в этих домах начался 
в октябре прошлого года. Работу подрядные 
организации выполнили в срок и без каких-
либо претензий к качеству исполнения заказа. 
Осталось лишь привести в порядок фасадные 
части зданий.

- Капитальный ремонт домов проводился 
в соответствии с постановлением правитель-
ства, - рассказывает глава поселения Илдар 
Салахов. - На ремонт были выделены необхо-
димые денежные средства. Часть из них - из 
федерального и районного бюджетов, уча-
ствовали в ремонте и собственники жилья. 
Общие затраты по ремонту составили более 
17 миллионов рублей.

Новоспасский район
Планку инвестиций снижать не будут

Глава Новоспасского района Александр 
Вражнов выступил с инвестиционным по-
сланием. 

По его словам, за последние пять лет 
объем инвестиций в район вырос более чем в  
2,4 раза - с 561 млн рублей в 2010 году до 1357 
млн в 2014 году. Изменилась и структура ин-
вестиций: увеличился удельный вес частно-
го капитала. 99,5 % инвестиций в основной 
капитал вкладывается в строительство  зда-
ний и сооружений, а также используется на  
приобретение оборудования, транспортных 
средств и инвентаря. В рамках реализации 
инвестпроектов в 2014 году в муниципали-

тете создано 195  рабочих мест - 101,5 % к годовому плану.
Планку объема инвестиций на 2015 год Новоспасский район 

планирует сохранить на уровне прошлого года - 1,3 млрд рублей.  
Действующий районный реестр инвестиционных проектов дает все 
основания надеяться на такой результат. Всего в 2015 году в муници-
палитете должно быть реализовано 10 инвестиционных проектов.

вешкаймский район
Каток от генерала

Замечательный подарок мордовобелоключевцам сделал 
к зимнему сезону знаменитый земляк, генерал-полковник 
Виктор Чечеватов - настоящий каток, а также хоккейную 
форму, клюшки и коньки для местных ребятишек.

Силами учащихся и педагогов на катке была сделана 
разметка, установлены ворота для игры в хоккей. Каток по-
стоянно чистится и заливается, содержится в образцовом 
состоянии. 

В день открытия катка в Мордовском Белом Ключе 
прошла товарищеская встреча между командами школьни-
ков. И теперь каждый день до позднего вечера не стихают 
хоккейные баталии на катке, по морозному воздуху далеко 
слышны удары клюшек о шайбу и звонкие голоса ребят.

Майнский район
Сцену отдали мужчинам

Сегодня вечером, 20 февраля, в Май-
не состоится благотворительный концерт, 
посвященный Дню защитника Отечества. 
Стоимость билета символическая - 50 ру-
блей. Вырученные деньги пойдут на установ-
ку в райцентре танка - памятника воинам-
интернационалистам.

Организаторы концерта обещают, что петь 
для жителей и гостей Майны будут только 
мужчины. Специально для этого работники 
Центра культуры обошли и обзвонили тех 
мужчин, которые умеют хорошо петь, но дав-
но не появлялись на районной сцене. Говорят, 
что согласились все приглашенные. Возраст 
артистов-мужчин - от раннего детсадовского 
до глубоко пенсионного.

Кузоватовский район
Зимние заботы об урожае

В Кузоватовском районе прошло рабочее со-
вещание по вопросам проведения весеннего сева. 
Руководители хозяйств рассказали о том, как 
идет подготовка к полевым работам. Как сооб-
щил глава КФХ Сергей Почанин, в зимний пери-
од по традиции осуществлялся ремонт техники. 
На сегодняшний день из 16 единиц  тракторного 
парка четырем осталось провести техническое 
обслуживание и незначительный мелкий ре-
монт. Полностью готовы 13 сеялок, находятся в 
ремонте два широкозахватных культиватора, три 
дискатора. Многие узлы и агрегаты обновили и 
провели реставрацию своими силами, не прибе-
гая к услугам компаний, действующих на рынке 
ремонта сельскохозяйственной техники. В хозяй-
стве надеются на  благоприятные погодные усло-
вия, которые помогут провести весенне-полевые 
работы в оптимальные агротехнические сроки и 
получить достойный  урожай.

Радищевский 
район

Новый дом для 
дошколят

В Радищевском райо-
не открыта дополнитель-
ная дошкольная группа 
в Калиновской средней 
школе. Этого события 
сельские ребятишки жда-
ли с нетерпением.  Часть 
здания Калиновской 
средней школы была ре-
конструирована и превра-
щена в светлое, уютное 
помещение с просторны-
ми, хорошо обставленны-
ми комнатами, которое 
радует глаз. Здесь есть 
все, что нужно маленько-
му человечку для полно-
ценного развития - яркие 
игрушки, развивающие 
моторику и мировоспри-
ятие, красивая мебель и, 
конечно же, квалифици-
рованный педагогиче-
ский коллектив. 

Команда Чердаклинского рай-
она победила на VII Областных 
зимних сельских играх, которые 
прошли 14 февраля в поселке 

Октябрьский. В программе зим-
них сельских игр было представ-
лено семь видов состязаний: лыж-
ные гонки, гиревой спорт, шашки, 

шахматы, а также соревнования 
механизаторов, дояров, спортив-
ных семей. 

Игры были посвящены  
70-летию Победы в Великой 
Отечественной войне. В них при-
няли участие 20 команд со всех 
районов области. Теперь команде-
победителю предстоит выступить 
на всероссийском этапе зимних 
сельских игр, которые пройдут 
с 26 февраля по 2 марта в городе 
Чайковский Пермского края.

- Наша команда в очередной 
раз доказала, что в нашем райо-
не сильны традиции занятием 
спортом и физической культурой. 
Это те люди, которые способны 
достойно защитить честь Черда-
клинского района на всероссий-
ском уровне, - уверена замести-
тель главы администрации района 
Жанна Назарова.
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ЛиЛиана РахматуЛЛина �

Наконец-то. До весны всего неделя, и в поне-
дельник - праздник, День защитника Отечества.

День, когда мы вспоминаем тех, кто служил, кто 
воевал, кто защищал. И все бы хорошо, но… мне ка-
жется, о ком-то мы забыли. О женщинах. Посудите 
сами: на защите рубежей нашей Родины стоят сте-
ной не только мужчины. А 23 февраля почему-то 
поздравляют только мужчин. И никто не вспомина-
ет о тех, кто работает в санчасти, на кухне, связист-
ками, тех, кто стоит часто за спиной. Тех, чья работа, 
может, и не столь героична, но важна не меньше.

Обидно. Дискриминация какая-то получается.
Поэтому я завтра в первую очередь поздравлю 

женщин в форме: заместителя начальника по вос-
питательной работе ФКУ СИЗО 1 Юлию Друзину, 
оперуполномоченного уголовного розыска УМВД 
по городу Ульяновску Гульнару Рафикову, началь-
ника центра автоматической фиксации админи-
стративных правонарушений в области дорожного 
движения УГИБДД УМВД России по Ульяновской 
области Светлану Яшнову, помощника прокурора 
Ленинского района г. Ульяновска Надежду Береж-
кову, старшего эксперта отдела криминалистики 
Следственного комитета по Ульяновской области 
Юлию Аникину. Отдам дань исторической (и ген-
дерной) справедливости.

Если бы был жив мой дед, я бы сказала ему 
спасибо.

Поздравлю своих знакомых, которые прошли 
службу. 

Моего дядю, который воевал в Чечне.
И своего друга. Который - я точно знаю - защи-

тит меня, когда будет нужно.
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Только 15% 
учреждений 
медико-
социальной 
экспертизы 
приспособлены 
для работы  
с инвалидами

Семён Семёнов �

Активисты ОНФ совместно 
с представителями обществен-
ных организаций инвалидов 
и экспертами проверили в ре-
гионах доступность учреждений 
медико-социальной экспертизы 
(МСЭ) для инвалидов.  

В ходе рейда ОНФ «За до-
ступную медико-социальную 
экспертизу» в 24 регионах были 
проинспектированы 54 госуч-
реждения, в которых проходит 
освидетельствование граждан 
с целью установления инвалид-
ности. Оценивались условия 
пребывания людей с инвалид-
ностью в данных учреждениях, 
в том числе доступность входа 
в здания, удобство следования 
внутри них, доступность зоны 
освидетельствования граждан, 
а также качество обслуживания. 
85% исследованных учрежде-
ний медико-социальной экс-
пертизы общественные контро-
леры признали недоступными 
или только частично доступны-
ми для инвалидов.

Так, в Ульяновске Главное 
бюро медико-социальной экс-
пертизы по Ульяновской обла-
сти располагается в здании на  
ул. 12 Сентября на условиях арен-
ды. В день специалисты по данно-
му адресу принимают примерно  
30 человек, за год, соответственно, 
почти восемь тысяч посетителей.

- Так как здание было по-
строено давно, то полностью 
его переоборудовать под до-
ступную среду невозможно. 
Но все, что можно сделать, 
мы сделали. Например, при-
строили пандус, - рассказала 
руководитель Главного бюро 
медико-социальной эксперти-
зы по Ульяновской области» 
- главный эксперт по медико-
социальной экспертизе Нина 
Долгополова. - На первом эта-
же есть специальный зал для 
инвалидов-колясочников, где 
мы по их желанию проводим 
для них экспертизу. Но всех ко-
лясочников мы смотрим только 
на дому. У нас для этого есть два 
специально оборудованных ав-
томобиля. 

По заверениям главного 
эксперта, все удобства для об-
служивания людей на колясках 
созданы в учреждении МСЭ в 
Барыше. Если говорить о количе-
стве учреждений, то в Ульяновске 
прием ведется в 16 бюро. И еще 
два есть в районах, остальные ин-
валиды из глубинки вынуждены 
ехать на освидетельствование в 
Ульяновск. Эту проблему акти-
висты регионального отделения 
ОНФ намерены вынести на об-
щественное обсуждение с участи-
ем всех заинтересованных сто-
рон и выработать предложения 
для повышения качества услуг 
учреждений медико-социальной 
экспертизы и улучшения усло-
вий пребывания в них. Ожидает-
ся, что они будут представлены 
на совещании «Государственная 
программа «Доступная среда» 
на 2011 - 2020 гг. как системный 
инструмент реализации государ-
ственной социальной политики 
в отношении инвалидов», кото-
рое состоится уже 25 февраля. 
В совещании на площадке ОНФ 
примут участие члены всех рабо-
чих групп ОНФ, представители 
федеральных органов исполни-
тельной власти, общественности, 
депутаты.                                                                 

ваСиЛиСа КРаСнова �

В рамках Первого Симбирского право-
славного народного собора «Выбор князя 
Владимира: прошлое, настоящее, будущее 
российской цивилизации» правительство 
Ульяновской области и епархия региона за-
ключили соглашение о сотрудничестве в во-
просах духовно-нравственного воспитания 
населения.

Подписи под документом поставили 
губернатор Сергей Морозов и митрополит 
Симбирский и Новоспасский Феофан. 

Соглашение предусматривает взаимо-
действие сторон в вопросах формирова-
ния среди населения региона целостного 
мировоззрения и представлений о право-
славии как о важнейшей составляющей 
российской и мировой культуры. До-
кумент также предполагает расширение 
духовно-просветительской и гражданско-
патриотической деятельности, содействие 
реализации программ и проектов, направ-
ленных на развитие нравственного воспита-
ния населения, на изучение истории и куль-
туры православия в Ульяновской области и 
Поволжье. 

- В восстановлении и сохранении тради-
ционных ценностей, консолидации нашего 
общества вера и церковь могут сыграть важ-
нейшую роль. Так всегда было в жизни рос-
сийского государства. Именно сохранение 
этих традиционных ценностей и есть основа 
единства. Поэтому считаю очень важным и 
своевременным подписание этого соглаше-
ния. Тем более что оно носит не декларатив-
ный характер, а предусматривает опреде-
ленный план действий, - подчеркнул Сергей 
Морозов. - Сегодня мы также должны утвер-
дить Концепцию духовно-нравственного 
воспитания населения Ульяновской области. 
Надеюсь, что оба документа будут служить 
достижению наших целей, ведь нация стано-
вится сильной тогда, когда она нравственна.

Отметим, что народный собор не слу-
чайно носит имя князя Владимира - в 2015 
году отмечается 1000-летие со дня престав-
ления святого. Икона с частицей его мощей 
представлена на экспозиции православной 
книжной выставки-ярмарки «Радость Сло-
ва», открывшейся в Ленинском мемориале 
накануне народного собора по благослове-
нию Святейшего Патриарха Московского 
и всея Руси Кирилла. Организаторами вы-
ставки выступили Издательский совет Рус-
ской Православной Церкви и Симбирская 
митрополия при поддержке областного пра-
вительства.  

Традиционные ценности 
как основа единства 

Перед торжественным открытием вы-
ставки главой Симбирской митрополии был 
совершен молебен возле иконы с частицей 
мощей святого равноапольного князя Вла-
димира. Митрополиту Симбирскому и Но-
воспасскому Феофану сослужило духовен-
ство Симбирской епархии. На богослужении 
присутствовали председатель Издательского 
совета Русской Православной Церкви ми-
трополит Калужский и Боровский Климент, 
епископ Барышский и Инзенский Филарет, 
епископ Мелекесский и Чердаклинский Ди-
одор, московское и симбирское духовенство.

Митрополит Климент  подчеркнул, что в 

Год литературы проведение такой выставки 
в регионах России особенно актуально. 

В экспозиции представлена православ-
ная, духовно-нравственная, классическая, 
образовательная, детская и художественно-
публицистическая литература - более 800 
наименований книг  26 издательств со всей 
России. Главные цели выставки - насыщение 
региональных книжных рынков качествен-
ной книжной продукцией, укрепляющей 
духовные, культурные и нравственные тра-
диции, содействие духовно-нравственному 
просвещению молодого поколения, воз-
рождение интереса к литературе и чтению у 
граждан. 

Напомним, впервые выставка побывала 
в Ульяновске четыре года назад.

Ознакомиться с экспозицией ульяновцы 
могут до 21 февраля. Затем «Радость Слова» 
отправится в Хабаровск, на Сахалин, в Бла-
говещенск и Барнаул.

Крое того, в рамках Первого Симбир-
ского православного народного собора со-
стоялись встречи, семинары и «круглые 
столы» по основам православный культуры, 
церковно-славянскому языку, взаимодей-
ствию церковной и государственной библио-
течных систем и пр. 

ЛИЧНОЕ мНЕНИЕ

Защитницы

В восстановлении и сохранении 
традиционных ценностей, 
консолидации нашего общества 
вера и церковь могут сыграть 
важнейшую роль. Так всегда было 
в жизни российского государства. 
Именно сохранение этих 
традиционных ценностей и есть 
основа единства

ОАО «НивА»  
ЛыскОвскОгО  

рАйОНА  
НижегОрОдскОй  

ОбЛАсти 

ПрОдАет 

Р
ек

ла
м

а

Ф
от

о 
С

ер
ге

я 
Е

рш
ов

а

семеНА:
ЯрОвАЯ ПшеНицА 
«ДАРЬЯ» - элита  
1-я репродукция 
ЯчмеНь «АтАмАН» - 
1-я репродукция
Овес «ОНкУр» -  
элита, 1-я репродукция
Овес «рысАк» -  
1-я репродукция
гОрОх «сАНтАНА» - 
2-я репродукция
рАПс «НемАН» - 
элита
Цена договорная.
Тел.: (83149) 3-43-36, 
3-43,16, +79103894548
e-mail:lskniva@mail.ru
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УВАЖАЕМЫЕ НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКИ!
Инспекция ФНС России по Железнодорожному району г. Ульяновска приглашает налогоплательщиков - физических лиц на дни открытых дверей, кото-

рые пройдут 27 и 28 марта, 24 и 25 апреля 2015 года.
В рамках мероприятия специалисты инспекции помогут заполнить декларацию по налогу на доходы физических лиц по форме 3-НДФЛ, подробно рас-

скажут - кому необходимо представить эту декларацию и в какие сроки, как получить налоговые вычеты и воспользоваться онлайн-сервисами ФНС России,  а 
также ответят на другие  вопросы граждан по теме налогообложения. 

Каждый посетитель  сможет узнать о наличии либо отсутствии у него задолженности по налогам, есть ли у него обязанность по представлению декларации 
3-НДФЛ.

Все желающие смогут прямо на месте заполнить и подать декларацию 3-НДФЛ при наличии необходимых сведений и документов.    
Кроме того, каждый посетитель независимо от места жительства сможет подключиться к сервису «Личный кабинет налогоплательщика для физических 

лиц», который предоставляет возможность получать в отношении себя актуальную информацию об объектах имущества, по которым начисляются налоги, о 
наличии переплат и задолженностей по налогам, о суммах начисленных и уплаченных налоговых платежей и т.д.; получать и распечатывать налоговые уведом-
ления и квитанции на уплату налогов. Через данный сервис можно также заполнить налоговую декларацию по НДФЛ с помощью специальных подсказок, 
при этом нет необходимости заполнять часть сведений о самом налогоплательщике - они переносятся в декларацию автоматически из базы данных налогового 
органа. 

Приходите. Мы ждем вас:
- 27 марта 2015 года с 09.00 до 20.00,
- 28 марта 2015 года с 10.00 до 15.00, 
- 24 апреля 2015 года с 09.00 до 20.00, 
- 25 апреля 2015 года с 10.00 до 15.00.

Администрация МО «Высококолковское сельское поселение» Но-
вомалыклинского района Ульяновской области  сообщает, что 7 апреля   
2015  г. в 10.00  состоится собрание собственников земельных до-
лей земельного участка из земель сельскохозяйственного назначения 
для сельскохозяйственного производства, расположенного по адресу: 
Ульяновская область, Новомалыклинский район, МО «Высококолков-
ское сельское поселение», общей площадью 58 7095 кв. м, кадастровый 
№ 73:10:051301:72.

На повестку дня выносятся следующие вопросы:
1. Продление (пролонгация) договора аренды и определение суще-

ственных условий  договора аренды земельного участка, находящегося в 
долевой собственности.

2. Определение лица, уполномоченного от имени участников долевой 
собственности без доверенности действовать при  государственной реги-
страции прав на недвижимое имущество в отношении земельного участка, 
находящегося в долевой собственности, и образуемых из него земельных 
участков, а также заключать договоры аренды данного земельного участка 
или соглашения об установлении частного сервитута в отношении данного 
земельного участка, в том числе об объеме и о сроках таких полномочий.

3. Разное.
С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего собра-

ния возможно ознакомиться по адресам, и в срок, установленным законода-
тельством:

- Ульяновская область, Новомалыклинский, район, с. Елховый Куст, 
улица Мусы Джалиля, дом 2.

Собрание состоится по адресу: Ульяновская область, Новомалыклин-
ский район, с. Елховый Куст, улица Мусы Джалиля, дом 2.

Участнику собрания необходимо иметь документы, удостоверяющие 
личность, документы, подтверждающие право на земельную долю, а также 
документы, подтверждающие полномочия лиц, которые могут принять уча-
стие в голосовании.

Извещение об аукционе по продаже недвижимого имущества, принадлежащего
Открытому акционерному обществу 

«Волжская территориальная генерирующая компания»
Организатор аукциона: Ульяновский филиал ОАО «Волжская ТГК» 
Юридический адрес: 443100 г. Самара, ул. Маяковского,15
Почтовый адрес: 432042, г. Ульяновск, ул. Промышленная, 5
Телефоны: 8(8422) 61-83-45, 8(9603) 72-45-51, e-mail E.Kornoukhova@ies-holding.com
Контактное лицо: Корноухова Екатерина Александровна 
Продавец: ОАО «Волжская ТГК» 
Юридический адрес: 443100, г. Самара, ул. Маяковского, 15
Почтовый адрес: 443100, г. Самара, ул. Маяковского, 15
Телефоны: 8(8422) 61-83-45, 8(9603) 72-45-51, e-mail: E.Kornoukhova@ies-holding.com

Предмет аукциона: право приобретения объектов недвижимого имущества, принадле-
жащих ОАО «Волжская ТГК» (далее - Имущество):

№ 
лота

Наименование Свиде-
тельство о 
регистра-
ции права 
собствен-
ности

Краткие характери-
стики

Начальная 
цена/руб.

Шаг повы-
шения 
/руб.

Имущество Ульяновского филиала ОАО «Волжская ТГК»
1 Административно-

бытовой корпус 
центрального ЭР

73АТ
№767433
05.09.2008 г.

Назначение: не-
жилое, площадь 
застройки 525,69

14 765 000,00 100000,00

Земельный участок 73АА 
№041123 от 
15.07.2010 г.

Категория зе-
мель: земли на-
селенных пунктов, 
разрешенное 
пользование: под 
административно-
бытовым корпусом 
центральной ЭР 
общая площадь 
1421,00 кв. м

2 Незавершенный 
строительством 
комплекс зданий - 
Насосная станция 
№9, расположен-
ное по адресу: 
Ульяновская об-
ласть, г. Ульяновск, 
с.Белый ключ, ул. 
Ключевая, д. 5.

73-АТ 
№975648 от 
16.11.2009 г.

Литера 1А, 1А1, 2А, 
3А, 3А1, 1.
Площадь застройки 
1344,70 кв. м

16 267 000,00 100000,00

3 Незавершенное 
строительством 
рыбное хозяйство 
Ульяновской 
теплоцентрали-2, 
расположен-
ное по адресу: 
Ульяновская об-
ласть, г. Ульяновск, 
28-й проезд Инже-
нерный, д. 3.

73 АТ 
№374144 от 
26.01.2006 г.

Назначение: не-
жилое,
 литеры 1А, 1А1, 1А2, 
2А, 3А, 1Г, 1-4.
Площадь застройки 
30 910,34 кв. м

33 642 095,00 500000,00

Аукцион проводится открытым по составу участников с открытой формой подачи пред-
ложений по  цене.

Предварительное ознакомление претендентов с информацией об Имуществе, докумен-
тацией по аукциону (форма заявки, положение об организации продажи на аукционе, про-
ект договора купли-продажи и иные сведения), разъяснение порядка проведения аукциона и 
прием заявок на участие в аукционе производится по адресу: г. Ульяновск, ул. Промышлен-
ная, 5, тел. 89603724551 в рабочие дни с 08.00 до 17.00 (пятница с 08.00 до 16.00) по москов-
скому времени с 24.02.2015 г. по 20.03.2015 г. включительно, контактное лицо: Корноухова 
Екатерина Александровна.

Кроме того, документация может быть направлена претенденту по его письменному за-
просу, направленному по адресу Организатора аукциона:

для юридических лиц - на фирменном бланке с указанием реквизитов;
для физических лиц - с указанием контактной информации.
Для участия в аукционе претендент должен внести задаток в размере 5 (пяти) процентов 

от начальной цены лота, на приобретение которого он претендует (НДС не облагается), в срок 
не позднее 18.03.2015 г. Задаток перечисляется на расчетный счет Организатора аукциона с 
обязательным указанием в платежном поручении сведений: 

«Задаток за участие в аукционе по продаже имущества ОАО «Волжская ТГК» (Объект: 
Административно-бытовой корпус и земельный участок, расположенные по адресу: г. Улья-
новск, ул. Федерации 60а, лот №1)»;

«Задаток за участие в аукционе по продаже имущества  ОАО «Волжская ТГК» (Объект: 
незавершенный строительством комплекс зданий - Насосная станция № 9, Ульяновская об-
ласть, г. Ульяновск, с. Белый ключ, ул. Ключевая, д. 5, лот № 2)»;

«Задаток за участие в аукционе по продаже имущества ОАО «Волжская ТГК» (Объ-
ект: Незавершенное строительством рыбное хозяйство Ульяновской теплоцентрали-2 
Ульяновская область, г. Ульяновск, 28-й проезд Инженерный, д. 3, лот №3)».

Банковские реквизиты Организатора аукциона:
Полное наименование организации: Открытое акционерное общество «Волжская тер-

риториальная генерирующая компания» 

443100, г. Самара, ул. Маяковского, 15
ОГРН 1056315070350
Ульяновский филиал  ОАО «Волжская ТГК»
Почтовый адрес получателя: 432042, г. Ульяновск, ул. Промышленная, 5
ИНН  6315376946 КПП 732743001
р/с 40702810769000060190 
в Отделении №8588 Сбербанка России г. Ульяновск
к/с 30101810000000000602
БИК  047308602 
В наименовании платежа следует указать:
«Перечисляется задаток за участие в аукционе по продаже имущества ОАО «Волжская 

ТГК» (Объект: Административно-бытовой корпус и земельный участок, расположенные по 
адресу: г. Ульяновск, ул. Федерации 60а, лот №1)»;

 «Перечисляется задаток за участие в аукционе по продаже имущества  ОАО «Волжская 
ТГК» (Объект: незавершенный строительством комплекс зданий - Насосная станция №9, 
Ульяновская область, г. Ульяновск, с. Белый ключ, ул. Ключевая, д. 5, лот № 2)»;

«Перечисляется задаток за участие в аукционе по продаже имущества ОАО «Волж-
ская ТГК» (Объект: Незавершенное строительством рыбное хозяйство Ульяновской 
теплоцентрали-2 Ульяновская область, г. Ульяновск, 28-й проезд Инженерный, д. 3, лот 
№3)».

Заявка на участие в аукционе принимается с комплектом указанных в настоящем из-
вещении документов и их описью. Заявка и опись документов должны быть предоставлены 
в двух экземплярах. Ответственность за своевременную доставку заявки и документов, не-
обходимых для участия в аукционе, возлагается на претендента.

К заявке прилагается копия платежного поручения с отметкой банка об исполнении, 
подтверждающего внесение претендентом установленной суммы задатка на вышеуказанный 
расчетный счет. В случае если Претендент не станет победителем аукциона, задаток ему воз-
вращается в течение 10 дней с момента подписания протокола об итогах аукциона.

Юридические лица дополнительно прилагают к заявке:
нотариально заверенные копии учредительных документов;
нотариально заверенные копии свидетельств о регистрации юридического лица и о по-

становке на учет в налоговом органе;
заверенные претендентом документы, подтверждающие назначение на должность (и 

срок полномочий) лиц, имеющих право действовать от имени юридического лица без дове-
ренности;

бухгалтерский баланс (формы № 1, 2) на последнюю отчетную дату (или за время суще-
ствования юридического лица), заверенный организацией;

письменное решение соответствующего органа управления претендента, разрешающее 
приобретение имущества, если это требуется в соответствии с учредительными документами 
(оригинал).

реквизиты для возврата задатка. 
выписка из Единого государственного реестра юридических лиц, датированная не ранее 

пяти дней до подачи Заявки. 
Перечень прилагаемых к заявке дополнительных документов, подаваемых физически-

ми лицами:
копия паспорта или копия иного удостоверения личности. 
-  нотариально заверенное согласие супруга (в случае, если претендент не состоит в за-

регистрированном браке - заявление о том, что претендент не состоит в зарегистрированном 
браке);

-  реквизиты для возврата задатка;
Индивидуальные предприниматели (далее - ИП) дополнительно представляют следую-

щие документы:
-нотариально заверенная копия свидетельства о регистрации;
-нотариально заверенная копия свидетельства о постановке ИП на учет в налоговый 

орган.
-нотариально заверенное согласие супруга (в случае, если претендент не состоит в за-

регистрированном браке - заявление о том, что претендент не состоит в зарегистрированном 
браке);

-реквизиты для возврата задатка; 
-выписка из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей, 

датированная не ранее пяти дней до подачи Заявки. 
В случае подачи заявки представителем, он должен предъявить надлежащим образом 

оформленный документ (доверенность), удостоверяющий его право действовать от имени 
заявителя (с документами, удостоверяющими его личность).

Дата признания претендентов участниками аукциона: 24.03.2015 г. в 10.00.
На аукцион допускаются только участники, прошедшие процедуру регистрации и 

имеющие право или документально оформленные полномочия на подписание протокола об 
итогах аукциона и договора купли-продажи Имущества.

Победителем аукциона признается участник, предложивший наиболее высокую цену за 
предмет торгов. В день проведения аукциона Организатор аукциона и победитель подписы-
вают протокол об итогах аукциона. 

Договор купли-продажи Имущества заключается между Продавцом и победителем 
аукциона в течение 20  (двадцати) дней с даты подведения итогов аукциона. В случае укло-
нения победителя аукциона от подписания протокола об итогах аукциона или договора 
купли-продажи, он утрачивает сумму внесенного им задатка и лишается статуса победителя 
аукциона. 

Аукцион состоится 25.03.2015 г. в 10.00 по московскому времени по адресу: г.Ульяновск, 
ул. Промышленная, 5, 358 кабинет - зал конференции 

Регистрация участников аукциона проводится 24.03.2015 г. в 10 00 часов по московско-
му времени по адресу: г. Ульяновск, ул. Промышленная, 5, 358 кабинет - зал конференции.

ВНИМАНИЕ: Организатор аукциона имеет право отказаться от проведения аукциона 
не позднее, чем за 3 (три) дня до даты его проведения, не неся никакой ответственности перед 
Участниками аукциона или третьими лицами, которым такое действие может принести убыт-
ки. Организатор аукциона незамедлительно в письменной форме уведомляет всех Участни-
ков аукциона (Претендентов) об отказе от проведения аукциона. В этом случае Организатор 
аукциона возвращает Участникам аукциона (Претендентам) внесенные ими в качестве задат-
ка денежные средства, в течение 10 (десяти) банковских дней со дня отказа от проведения 
аукциона.

    Организатор торгов - внешний управляющий индиви-
дуального предпринимателя Псигина Вячеслава Витальевича 
(ИНН 732700691161, ОГРНИП 314732701500025, СНИЛС 
073-715-617-70, 432013, г. Ульяновск, ул. Промышленная, д. 80, 
кв. 58, в настоящее время регистрации нет) Батаева Надежда Пе-
тровна (ИНН 732700819950, СНИЛС №067-872-405 03, е-mail: 
bataevanp@mail.ru, тел. 8 9372 75 33 91, адрес: 432017, г. Улья-
новск, а/я 7024), член НП «Первая СРО АУ» (109029, г. Москва, 
ул. Скотопрогонная, д. 29/1, офис 600, ИНН 5260111551, ОГРН 
1025203032150, № 001-1 от 19.12.2002 г.), действующий на осно-
вании определения Арбитражного суда Ульяновской области 
по делу А72-1619/2014 от 10.09.2014 г., сообщает о проведении  
09.04.2015 г. в 10.00 (здесь и далее время московское) торгов, 
открытых по составу участников в форме аукциона с открытой 
формой подачи предложений о цене путем повышения на вели-
чину шага аукциона на электронной площадке «Сбербанк-АСТ» 
в сети Интернет: http://utr.sberbank-ast.ru. Результаты - там же 
10.04.2015 г. в 12.00.

На торги выставляется следующее имущество:
Лот №1: Здание авторемонтного предприятия, кадастровый 

номер 73:24:030503:0002:0212700003, назначение: нежилое, об-
щая площадь 253,67 кв. м, этаж 1, расположенное на земельном 
участке, кадастровый номер 73:24:03 05 03:0002, общей площа-
дью 800 кв. м, по адресу: г. Ульяновск, Западный бульвар, 27, вве-
дено в эксплуатацию в 2007 г.

Начальная цена - 10 858 455,00 руб. (без НДС). 
Лот № 2: Земельный участок на праве долгосрочной аренды 

общей площадью 0,27 га с улучшениями, зарегистрированный 
в государственном лесном реестре под №557-2009-04, располо-
женный по адресу: Ульяновская область, МО «Ульяновская об-
ласть», Ульяновское лесничество, Ульяновское участковое лес-
ничество, квартал №27, выдел №4.

Начальная цена - 3 111 196,66 руб. (без НДС).

Размер задатка - 20% от начальной цены лота. Шаг торгов - 
10% от начальной цены лота. Задаток вносится в течение срока 
для внесения заявок. Реквизиты для внесения задатка: получа-
тель платежа - Индивидуальный предприниматель Псигин Вя-
чеслав Витальевич, ИНН 732700691161. Банковские реквизиты 
р/с 40802810269000095390, к/с 30101810000000000602, БИК 
047308602 в Отделении №8588 Сбербанка России  г. Ульяновск.

Заявка на участие в торгах и прилагаемые к ней документы 
подаются в форме электронных документов, подписанных элек-
тронной цифровой подписью заявителя, с 00:00 02.03.2015 г. по 
23:59 06.04.2015 г. на сайте: http://utr.sberbank-ast.ru.

К участию в аукционе допускаются юридические и физи-
ческие лица, своевременно подавшие заявку и представившие 
надлежащим образом оформленные документы в соответствии 
с перечнем, приведенным в сообщении о проведении торгов, за-
датки которых поступили на счет должника в установленный 
срок. Заявка на участие в торгах оформляется в электронной 
форме на русском языке и должна содержать: наименование, 
организационно-правовую форму, место нахождения, почтовый 
адрес заявителя (для юридического лица); фамилию, имя, отче-
ство, паспортные данные, сведения о месте жительства заявите-
ля (для физического лица); номер контактного телефона, адрес 
электронной почты заявителя, сведения о наличии или об отсут-
ствии заинтересованности заявителя по отношению к должнику, 
кредиторам, управляющему и о характере этой заинтересованно-
сти, сведения об участии в капитале заявителя управляющего, а 
также саморегулируемой организации арбитражных управляю-
щих, членом или руководителем которой является управляю-
щий.

К заявке на участие в торгах должны прилагаться копии 
следующих документов: выписка из единого государственного 
реестра юридических лиц (для юридического лица), выписка из 
единого государственного реестра индивидуальных предприни-
мателей (для индивидуального предпринимателя), документы, 
удостоверяющие личность (для физического лица), надлежа-
щим образом заверенный перевод на русский язык документов 
о государственной регистрации юридического лица или государ-
ственной регистрации физического лица в качестве индивиду-
ального предпринимателя в соответствии с законодательством 
соответствующего государства (для иностранного лица); до-
кумент, подтверждающий полномочия лица на осуществление 
действий от имени заявителя. Документы, прилагаемые к заявке, 
представляются в форме электронных документов, подписанных 
электронной цифровой подписью заявителя.

Суммы внесенных заявителями задатков возвращаются 
всем заявителям, за исключением победителя торгов, в течение 
пяти рабочих дней со дня подписания протокола о результатах 
проведения торгов.

Организатор торгов уведомляет всех заявителей о результа-
тах рассмотрения представленных заявок на участие в торгах и 
признании или непризнании их участниками торгов.

Аукцион проводится путем повышения начальной цены 
продажи лота на «шаг аукциона». Победителем торгов признает-
ся участник, предложивший наивысшую цену в ходе открытого 
аукциона.

Договор купли-продажи заключается в течение 5 рабочих 
дней с даты получения победителем торгов предложения заклю-
чить договор купли-продажи с приложением проекта договора, 
полный расчет по договору не позднее 30 дней с даты его под-
писания. 

Извещение о необходимости согласовании проекта  
межевания земельного участка

Настоящим извещением уведомляю участников долевой собственно-
сти на земельный участок с кадастровым номером 73:14:05 14 01:26 о месте 
и порядке ознакомления с проектом межевания земельного участка, обра-
зуемого в счет земельных долей, общей площадью 88,2 га. Предметом со-
гласования являются размер и местоположение границ выделяемого в счет 
земельных долей земельного участка. Заказчик работ - Шахназаров Сергей 
Борисович, почтовый адрес: Ульяновская область, Сенгилеевский район,  
с. Елаур, тел. 89278121077.

Проект межевания земельных участков подготовлен кадастровым ин-
женером Красновым Юрием Николаевичем,  № квалификационного атте-
стата кадастрового инженера 73-11-45 от 20.01.2011 года. Почтовый адрес: 
Ульяновская область, г. Сенгилей, ул. Ленина, дом 26, кв.1. Адрес электрон-
ной почты: szup2Q10(3)mail.ru. Контактный телефон 8 (84233) 2-17-51.

Кадастровый номер и адрес исходного участка: КН 73:14:051401:26, 
адрес (местоположение) - Ульяновская область, Сенгилеевский район,  
с. Елаур, АО «Елаурское».

С проектом межевания можно ознакомиться по адресу: Ульяновская 
область, г. Сенгилей, ул. Ленина, дом 26, кв.1.

Предложения о доработке проекта после ознакомления с проектом ме-
жевания земельного участка и обоснованные возражения направлять в пись-
менной форме в течение тридцати дней со дня опубликования данного изве-
щения по адресу: Ульяновская область, г. Сенгилей, ул. Ленина, дом 26, кв. 1.

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

18 февраля 2015 г.  № 72/691-5
 г. Ульяновск

Об утверждении результатов учета объема эфирного времени,
затраченного на освещение деятельности каждой политической партии,

представленной в Законодательном Собрании Ульяновской области,
региональными телеканалом и радиоканалом в январе 2015 года

Заслушав информацию заместителя Председателя Избирательной ко-
миссии Ульяновской области Г.М. Селезнева, рассмотрев протокол заседания 
Рабочей группы по установлению результатов учета объема эфирного време-
ни, затраченного в течение одного календарного месяца на освещение деятель-
ности политических партий, представленных в Законодательном Собрании 
Ульяновской области от 11 февраля 2015 года № 2, в соответствии со статьей 
5 Закона Ульяновской области от 3 августа 2010 года № 113-ЗО «О гарантиях 
равенства политических партий, представленных в Законодательном Собрании 
Ульяновской области, при освещении их деятельности региональными теле-
каналом и радиоканалом» (далее - Закон Ульяновской области), постановле-
нием Избирательной комиссии Ульяновской области от 24 августа 2010 года 
№ 37/242-4 «О Порядке учета эфирного времени, затраченного в течение одного 
календарного месяца на освещение деятельности каждой политической партии, 
представленной в Законодательном Собрании Ульяновской области, региональ-
ными телеканалом и радиоканалом», Избирательная комиссия Ульяновской об-
ласти постановляет:

1. Утвердить результаты учета объема эфирного времени, затраченного на 
освещение деятельности каждой политической партии, представленной в За-
конодательном Собрании Ульяновской области, региональными телеканалом и 
радиоканалом в январе 2015 года, содержащиеся в протоколе заседания Рабочей 
группы по установлению результатов учета объема эфирного времени, затрачен-
ного в течение одного календарного месяца на освещение деятельности поли-
тических партий, представленных в Законодательном Собрании Ульяновской 
области от 11 февраля 2015 года № 2.

2. Вынести заключение о несоблюдении телеканалом ОАО «Телерадио-
компания Репортер» в отношении Политической партии «КОММУНИСТИ-
ЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», Политической партии 
ЛДПР - Либерально-демократическая партия России в январе 2015 года требо-
вания Закона Ульяновской области об освещении деятельности политических 
партий, представленных в Законодательном Собрании Ульяновской области, в 
равном объеме в течение одного календарного месяца.

Принять решение о необходимости компенсации ОАО «Телерадио-
компания Репортер» в феврале 2015 года недостающего объема эфирного време-
ни в отношении Политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», Политической партии ЛДПР - Либерально-
демократическая партия России в телепрограммах (телепередачах) в объемах, 

указанных в приложении к настоящему постановлению.
3. Вынести заключение о соблюдении радиоканалом «Радио 2х2» ЗАО «Те-

лекомпания Русский проект» в январе 2015 года требования Закона Ульяновской 
области об освещении деятельности политических партий, представленных в 
Законодательном Собрании Ульяновской области, в равном объеме в течение 
одного календарного месяца.

4. Направить настоящее постановление в ОАО «Телерадиокомпания Репор-
тер», в ЗАО «Телекомпания Русский проект», в Ульяновское региональное отде-
ление Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», в Ульянов-
ское областное отделение Политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», в Ульяновское региональное от-
деление Политической партии ЛДПР - Либерально-демократическая партия 
России в Ульяновской области.

5. Опубликовать настоящее постановление в официальных средствах мас-
совой информации Ульяновской области.

Председатель
Избирательной комиссии

Ульяновской области Ю.И. Андриенко
  

Секретарь
Избирательной комиссии

Ульяновской области С.В. Вишнякова

УТВЕРЖДЕН
постановлением Избирательной
комиссии Ульяновской области

от 18 февраля 2015 г. №72/691-5

Объем эфирного времени,
предусмотренного в качестве компенсации за предыдущий период учета,

которая должна быть произведена в феврале 2015 года

№ 
п/п

Наименование
политической партии

Вид эфирного времени
(телевидение или радио)

Объем
компенсации
(час: мин: сек)

1 Политическая партия 
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ»

телевидение 0:00:47

2 Политическая партия ЛДПР - 
Либерально-демократическая 
партия России                                                                                                                                           
                        

телевидение 0:02:06
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Не все можно с президентом
Во вторник, 17 февраля, Путин встре-

чался с победителями XXVII Всемирной 
зимней Универсиады. Напомним, что сту-
денческие игры проходили в испанской 
Гранаде и словацких Штрбске-Плесо и 
Осрблье, куда съехались 2440 спортсменов 
из 42 стран мира. Сборная команда России 
заняла первое место в общем медальном 
зачете, завоевав 56 наград, из которых 20 
золотых, 18 серебряных, 18 бронзовых.

Примерно десятая часть этого медаль-
ного улова принадлежит нашему Юрию 
Шопину, в копилке которого оказалось две 
золотые (гонка преследования, смешанная 
эстафета) и три бронзовые (спринт, ин-
дивидуальная гонка, масс-старт) медали. 
Кстати, вчера, 19 февраля, ульяновский 
биатлонист, студент педуниверситета от-
метил свой 22-й день рождения.

Встреча проходила во «Внуково» и 
продолжалась всего несколько минут, тог-
да как сама подготовка к аудиенции с гла-
вой государства заняла около двух часов. 
Во-первых, были соблюдены все меры 
безопасности на предмет, не дай бог, нали-
чия у студентов-спортсменов каких-либо 
опасных предметов. К счастью, таковых 
обнаружено не было. Во-вторых, триум-
фаторам недавней Универсиады были за-
читаны правила поведения.

- Нам, например, было запрещено фо-
тографироваться с Путиным, хотя многие 
этого хотели, - вспоминает Юрий Шопин. 
- И все же модное сейчас селфи кое-кому 
сделать удалось. Но опять же стоя на сво-
ем месте и пытаясь поймать на заднем 
плане президента.

- Я, знаете, даже не знаю, с чего начать, 
потому что такого выступления нашей 
студенческой сборной, наверное - не на-
верное, а точно, - до сих пор не было, но 
теперь оно случилось, - отметил в своем 
приветственном слове Владимир Путин. 
- Вы превзошли по медальным зачетам 
все предыдущие наши достижения. Что 
особенно приятно, это то, что вам удалось 
подтвердить высокий класс и в традици-
онных наших видах спорта: и в лыжных 
гонках, и в биатлоне, и в прыжках с трам-
плина. И, конечно, хоккеисты молодцы - и 
девушки, и ребята: выиграли у канадской 
женской и мужской сборной. Это впечат-
ляет. Вы знаете, что мы готовимся при-
нять в 2019 году зимнюю Универсиаду в 
Красноярске. Уверен, что все, что нарабо-
тано в предыдущие годы: и Универсиада 
в Казани, и Сочинская Олимпиада, ваше 
выступление в этом году, - все будет со-
брано в копилку.

Впереди - молодежный 
чемпионат России

- Я впервые видел Владимира Вла-
димировича Путина вживую и должен 
сказать, что он ничуть не отличается от 
того, что на телеэкране, - говорит Шопин. 
- Обидно ли мне, что он назвал молодца-
ми хоккеистов, тогда как больше всех ме-
далей принесли лыжники и биатлонисты? 
Ничуть. Я вообще не люблю, когда нас на-
чинают хвалить.

- Несмотря на официальный статус 
встречи, Путин, наоборот, старался всяче-
ски разрядить обстановку, чтобы общение 
получилось неформальным, - вспоминает 
также Шопин. - Всех нас угостили шам-
панским. 

Уже сегодня, 20 февраля, в Уфе сприн-
терской гонкой стартует молодежный чем-
пионат России. Не исключено, что оценить 
ближайший резерв придут представители 
тренерского штаба сборной страны. А среди 
самых известных участников мужских со-
ревнований можно отметить Антона Баби-
кова, имеющего опыт выступления на этапах 
Кубка мира и недавно ставшего чемпионом 
Европы в эстафете.

- Уровень молодежного чемпионата Рос-
сии выше, чем на недавней Универсиаде, 
- делится своими ожиданиями от предстоя-
щих стартов Юрий Шопин. - Мне сейчас 
сложно оценивать, нахожусь ли я на пике 
своей формы - все покажут гонки. Еще не-
давно стрельба была моим уязвимым ме-
стом, теперь же именно на стрельбище я 
отыгрываю немало времени у соперников. 

И все же главные надежды на чемпионате 
России связываю с двумя дисциплинами - 
спринтом и гонкой преследования.

«Выстрел» по биатлону
Автор этих строк - не большой по-

клонник многосерийных художествен-
ных фильмов, коими в последние годы 
наше телевидение буквально закормило 
досыта. Но долго анонсируемую картину 
«Выстрел», позиционируемую как ленту 
о биатлоне, ждал с определенным любо-
пытством. А вдруг и действительно у нас 
сняли что-то стоящее? На деле, однако, 
постигло очередное разочарование.

Первые четыре серии «Выстрела» 
были показаны 9 и 10 февраля, а 11 и 12 
февраля продолжения сериала не после-
довало, так как вечерний эфир в эти дни 
«Первый канал» посвятил переговорам 
«Нормандской четверки» в Минске. По 
этой причине руководство «Первого ка-
нала» приняло решение перенести показ 
сериала на другие сроки, показав его еще 
раз с самого начала. Но это официальная 
версия. Между тем первые серии «Вы-
стрела» были сурово раскритикованы в 
среде профессиональных спортсменов.

- Я посмотрел первые серии фильма 
«Выстрел» и даже досмотрел до конца, - 
отметил четырехкратный олимпийский 
чемпион по биатлону Александр Тихонов. 
- Пусть меня простят актеры, но сценарий 
абсолютно бездарный. Раздаются возму-
щенные звонки с Камчатки, Хабаровска 
и даже с Кавказа от людей, которые смо-
трят биатлон. Ребята-борцы, олимпий-
ские чемпионы и чемпионы мира, с кото-
рыми я дружу много-много лет, говорят: 
«Что это такое? Это выстрел по кому? 
Выстрел по биатлону?». Я понимаю, что 
это художественный фильм, но почему не 
привлекли никого из профессионалов? 
У нас масса тренеров, ветеранов спорта, 
которые могли бы проконсультировать 

авторов фильма, рассказать десятки ин-
тересных историй.

«Выстрел» действительно изобилу-
ет неточностями. Так, тренер Василий 
Фатеев (его роль исполняет Владимир 
Меньшов. - Прим. авт.) гордится титулом 
чемпиона Европы, хотя во времена его 
молодости этих соревнований для резер-
вистов не было даже в проекте, и мечтает, 
чтобы кто-то из его воспитанников сделал 
победный выстрел на Олимпиаде, так как 
у самого в решающий момент заклинило 
патрон. Тот самый роковой патрон спустя 
десятилетия хранится у него дома. Хотя 
такое в принципе невозможно, поскольку 
судьи сразу же после соревнований уда-
ляют из винтовки все оставшиеся боепри-
пасы. 

Главный герой фильма Крутов - про-
сто супермен: выбивает мишени с пуль-
сом 200, при котором знаменитый Мар-
тен Фуркад не попал бы ни разу.

- Лично я не собирался и не смотрел 
ни одной серии «Выстрела», - говорит 
Шопин. - Во-первых, биатлона мне и в 
своей жизни хватает, а во-вторых, я еще 
не видел хороших сериалов и тем более 
на спортивную тематику. Конечно, у меня 
есть знакомые, которые начинали смо-
треть «Выстрел», но ничего хорошего я 
от них не услышал. В фильме очень мно-
го неточностей, впрочем, повторюсь, как 
и в других многосерийных картинах про 
спорт.

Так или иначе, но есть немало людей, 
которые действительно очень расстрои-
лись, что «Выстрел» сняли с эфира. В 
Интернете даже можно найти форумы, 
где пользователи делятся друг с другом 
оставшимися сериями фильма. Их тоже 
понять можно. Не всех так сильно волну-
ют спортивные тонкости, а куда важнее 
- человеческие чувства и другие пережи-
вания, которых в «Выстреле» предоста-
точно. 

У 39-летнего вратаря случи-
лось несчастье - умерла близкая 
родственница. Уже точно из-
вестно, что Свенссон не помо-
жет «Волге» в двух оставшихся 
матчах регулярного чемпионата 
- против московского «Динамо» 
(послезавтра, 22 февраля) и ар-
хангельского «Водника» (25 фев-
раля). Вместе с тем вратаря ждут 
в Ульяновске на следующей неде-
ле, ведь уже 1 марта начнется так 
называемый утешительный тур-
нир за 9 - 13-е места, первый этап 
которого пройдет в Казани (1 - 6 
марта). А вот второй этап данного 
турнира примет уже ульяновская 
«Волга-Спорт-Арена» (14 - 19 
марта).

На сегодняшний день опреде-
лились следующие участники 
утешительного турнира: «Волга» 
(Ульяновская область), «Динамо-
Казань», «Старт» (Нижний Нов-
город). Еще две команды станут 
известны 25 февраля - по завер-
шении регулярного чемпионата. 
Среди претендентов на поездку 
в Казань и Ульяновск - кеме-
ровский «Кузбасс», «Уральский 
трубник» из Первоуральска, ар-
хангельский «Водник» и новоси-
бирский «Сибсельмаш».

В нынешнем чемпионате 
Свенссон сыграл в 21 из 22 мат-
чей ульяновской команды. Си-
туация усугубляется еще и тем, 
что один из дублеров Свенссона  
20-летний Дмитрий Атаманюк 
пока не восстановился после 
травмы пальца, полученной в по-
единке Высшей лиги. Тем самым 
сегодня в расположении «Волги» 
остался только один здоровый 
вратарь - Максим Москвичев. В 
этой связи ХК «Волга» уже от-
правил в Федерацию хоккея с мя-
чом России документы на заявку 
за основную команду голкиперов 
молодежного состава - 19-летнего 
Ильи Борисова и 18-летнего Ки-
рилла Фадейчева.

Шведский голкипер 
хоккейной «Волги» 
Андерс Свенссон 
уехал на родину

Но обязательно 
вернётся!

Ульяновский биатлонист Юрий Шопин 
побывал на торжественном приёме  
у Президента РФ Владимира Путина
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Не растить   

Владимиру Дееву,  
имя которого носит 
44-я гимназия, присвоили 
звание  
Героя Советского Союза  
за форсирование реки Нарвы  
во время Великой 
Отечественной войны. 

Семен Семёнов �

В  гражданской жизни сложнее опреде-
лить, за что присуждают награды. «Думаю, 
мои награды, как и награды моей жены Ли-
дии Сергеевны Жуковской-Латышевой, соот-
ветствуют словам Сухомлинского, который 
говорил, что самый тяжелый подвиг - это под-
виг повседневного труда», - в одном из интер-
вью сказал народный учитель России, почет-
ный гражданин Ульяновска Юрий Латышев.  

Лидия Сергеевна - заслуженный учитель 
России, кавалер ордена Почета, почетный 
гражданин Ульяновской области. В 2008 году 
за большой личный вклад в развитие отече-
ственного образования она была удостоена 
ордена Екатерины Великой I степени Нацио-
нального комитета общественных наград. О 
его присуждении директору ходатайствовал 
родительский комитет гимназии. Также Ли-
дия Сергеевна - обладательница почетного 
знака героя энциклопедии «Лучшие люди 
России» и медали отличника Всероссий-
ского проекта «Эффективное управление 
кадрами». Особенно дорога Лидии Сергеев-
не Первая национальная премия «Здоровое 
поколение XXI века». Гимназия получила ее 
за технологии, применяемые в образователь-

ном процессе, которые защищают и сохраня-
ют здоровье учеников.

А совсем недавно из столицы пришли до-
брые вести: Лидия Сергеевна стала лауреатом 
конкурса «100 лучших школ России» в номи-
нации «Директор года-2014». А возглавляе-
мая ею гимназия вошла в список «100 лучших 
школ России 2014 - 2015».

Главное, считает Лидия Сергеевна, никог-
да не останавливаться в развитии.

- Многое из того, что было наработано 

несколькими поколениями учителей, можно 
использовать и сейчас, - считает лидер обще-
ственного движения «За советскую школу» 
Жуковская-Латышева. - Но, конечно, тонко, 
с учетом современных реалий. Например, 
взять общественно полезный труд. Мы рас-
тим в буквальном смысле белоручек: детям 
запрещено убираться в школе, на террито-
рии. А как их готовить к взрослой жизни? 
Если человек трудится, он будет сам любить 
труд. Подрастающее поколение хочет жить 
в чистом  городе. Но если дети каждый день 
видят, как их классы убирают старенькие 
бабушки-технички, будут ли они сами что-то 
делать?

В этом году Жуковская-Латышева отме-
тит 30-летний юбилей в качестве директора. 
Интересуюсь основными принципами работы, 
которые помогают успешному руководству. 
«Принцип у меня такой, - рассказывает Ли-
дия Сергеевна. - Например, идет совещание, 
в кабинет заглядывает ученик, выхожу - ока-
зывается, у ребенка неприятность, он плачет, 
ему сейчас помощь нужна. Или у педагога что-
нибудь случилось. Почему я должна вывеши-
вать режим работы? Я должна отложить все 
дела и помочь конкретному человеку, поэтому 
в мой кабинет дверь не закрывается. Главное 
для меня, чтобы коллектив меня слышал, слу-
шал и понимал».

Успехи гимназии яркое тому подтверж-
дение. Ученики регулярно становятся по-
бедителями различных олимпиад, есть те, 
кто занесен в книгу «Лучшие выпускники  
Ульяновской области». В энциклопедии 
«Одаренные дети - будущее России» тоже 
есть ребята из 44-й гимназии. Наверняка 
многие из них 18 февраля поздравили свое-
го Учителя с днем рождения - по признанию 
самой именинницы, для нее это обычный ра-
бочий день, который наполнен приятными 
моментами и поздравлениями. 

Самым запоминающимся подарком 
для Лидии Сергеевны стала песня, на-
писанная специально ко дню ее рожде-
ния одной из учениц

Д. нАДеЖДИнА �

Очередное заседание го-
родского Общественного со-
вета по профилактике корруп-
ции прошло в зале заседаний 
администрации города Дими-
тровграда.

Клиническую больницу  
№ 172 ФМБА России на засе-
дании представляла начальник 
юридического отдела Светлана 
Клочкова, которая рассказала о 
том, какие меры предпринимает 
руководство, чтобы свести кор-
рупционные риски к минимуму. 
В учреждении действует систе-
ма внутреннего контроля каче-
ства оказываемых медицинских 
услуг, все заключаемые догово-
ры находятся в открытом до-
ступе и опубликованы на сайте 
«Госзакупки», работает телефон 
«горячей линии», по которому 
принимаются жалобы и обра-
щения граждан. Их анализ по-
казывает, что в основном они 
связаны с нехваткой врачебных 
кадров. В 2014 году клиниче-
скую больницу не раз прове-
ряли прокуратура и полиция, в 
том числе и по размеру заработ-
ной платы. Фактов коррупции 
не выявлено.

В свою очередь уполномо-
ченный по противодействию 
коррупции Александр Яшин 
рассказал о поступивших к 
нему обращениях, в которых 
авторы рассказывают о слу-
чаях незаконного взимания 
денег за некоторые услуги 
морга. Члены Общественного 
совета подтвердили эту ситуа-
цию: им также приходилось 
сталкиваться в личной прак-
тике с подобными фактами. 
Общественный совет по про-
филактике коррупции города 
обратился к руководству КБ 
№ 172 с просьбой навести по-
рядок в подведомственном ей 
патологоанатомическом отде-
лении, одним из предложений 
прозвучало принять прейску-
рант цен на его услуги, чтобы 
они были законными.

Начальник управления 
образования администрации 
города Татьяна Романовская в 
своем докладе подробно оста-
новилась на добровольных 
пожертвованиях в школах и 
детских садах, которые соби-
раются только по решению ро-
дительской общественности. 
И здесь, как считает началь-
ник управления образования, 
наведен порядок. В прошлом 
году по этому поводу было три 
обращения, ни один факт при 
проверке не подтвердился. 
Татьяна Ивановна напомнила 
также, что сборы на учебники 
абсолютно исключены. Вот 
уже на протяжении трех лет 
все учебники предоставляют-
ся школьникам бесплатно. 

- При зачислении детей 
в первый класс действует 
территориальный принцип, 
приоритетным правом поль-
зуются дети, живущие рядом 
со школой, а уже на оставшие-
ся места принимают ребят из 
других районов, - особо отме-
тила Татьяна Романовская. -  
В школы повышенного уровня 
дети принимаются по резуль-
татам тестирования. Итоговая 
аттестация второй год будет 
проводиться при видеона-
блюдении и тройном контро-
ле, увеличенном количестве 
наблюдателей, что позволяет 
говорить об исключении слу-
чаев коррупции. По крайней 
мере, в 2014 году по нашему 
городу не было замечаний.

Госзакупки -  
в открытом 
доступе, 
аттестация -  
при видео-
наблюдении

АннА нИкС �

В Ульяновском областном 
суде состоялась традиционная 
пресс-конференция, посвящен-
ная подведению итогов про-
шедшего 2014 года и планам 
на наступивший. Как отметила 
председатель суда Нина Лыся-
кова, тенденция уменьшения 
уголовных дел и увеличения дел 
административных в этот период 
времени сохраняется. Так, рай-
онными и городскими судами, 
а также мировыми судьями об-
ласти за прошедший год было 
рассмотрено 186 872 дела, из них 
8008 уголовных, 118 220 граж-
данских и  60 644 дела об адми-
нистративных правонарушени-
ях. Кроме того, в конце 2013-го 
- начале 2014 года очень вырос 
поток претензий, связанных со 
страхованием, но сейчас он резко 
пошел на убыль. 

«Вопли, стон и скрежет 
зубовный…»

Зато, по прогнозам служи-
телей Фемиды, суды ожидает 
поток дел, связанных с креди-
тами. Общеизвестно, что эта 
тема, мягко говоря, очень болез-
ненная. Прецеденты уже были, 
причем не единожды: по словам 
Нины Павловны, дела этой на-
правленности - это слезы, воп-
ли и рыдания в зале суда.

- У меня сложилось двоя-
кое отношение к такого рода 
проблемам, - говорит Нина 
Лысякова. - С одной стороны, 
человек идет брать кредит. Он 
прекрасно должен понимать, 
что это не его деньги и он их 
должен вернуть, причем с про-
центами. Заверения в том, что 
весь мир живет в кредит, кото-
рые звучат постоянно, на мой 
взгляд, несерьезны. Кстати, 
очень часто кредит в доволь-

но крупной сумме, от пятисот 
тысяч до миллиона, берется 
на то, чтобы удовлетворить 
потребности, скажем так, не 
жизненно необходимые. Сей-
час все сразу захотели жить 
хорошо - по телевизору в каж-
дой комнате, машине каждому 
члену семьи, отдых за границей 
и так далее. А потом человек, 
взявший кредит, не может вы-
плачивать деньги вовремя и 
часто почему-то считает, что 
за все это должен платить не 
он. А кто? Государство? С ка-
кой стати? С другой стороны, 
в последнее время банки стали 
буквально чуть ли не насильно 
навязывать эти самые кредиты 
всем. Ну скажите, платежеспо-
собна старушка, которой под 
восемьдесят, если только у нее 
нет внука-миллионера? Хотя в 
этом случае кредит ей вряд ли 
бы понадобился. А рекламу про 
кредиты для пенсионеров сей-
час, что называется, из каждого 
утюга можно услышать. Ведь у 
банков есть соответствующие 
службы, которые обязаны про-
верять, способен ли клиент на 
выплаты. И, безусловно, кому-
то просто необходимо отказы-
вать. Иначе подобные дела нас 
просто захлестнут.

По словам заместителя 
председателя областного суда 
по гражданским делам Людми-
лы Болбиной, чаще всего в суд 
обращаются именно предста-
вители банков, давших клиен-
ту ссуду. Служители Фемиды 
очень скрупулезно вникают в 
обстоятельства каждого рас-
сматриваемого в суде случая. 
Выясняют, на какие цели брал-
ся кредит, какие обстоятель-
ства сопутствовали тому, что 
человек стал должником. Осо-
бо тщательно изучаются дела, 
связанные с ипотекой - здесь 
человек действительно может 
попасть в настоящий капкан, 

причем по не всегда зависящим 
от него обстоятельствам.

«А что в России? - 
Воруют…»

Что касается уголовных пре-
ступлений, то в этой сфере со-
храняется устойчивая тенденция 
к сокращению тяжких и особо 
тяжких деяний. Основное ко-
личество рассматриваемых дел 
связано с собственностью, то 
есть с хищениями, кстати, рост 
таких преступлений, скорее все-
го, сохранится и в наступившем 
году. За кражи в регионе в 2014 
году было осуждено 863 челове-
ка, что, правда, на 143 субъекта 
меньше, чем в 2013 году. А вот за 
разбои и грабежи  на 23 челове-
ка больше - 521 осужденный. За 
убийства - примерно на уровне 
предыдущего года - приговор 
получил 71человек. В 2014 году 
появились оправдательные при-
говоры, которых вовсе не было в 
году предыдущем - в областном 
суде было оправдано два челове-
ка, в районных - шестнадцать.

Присяжных сократят?
На днях в средствах массовой 

информации появилась сведения 
о возможной в ближайшем вре-
мени реформе судопроизводства 
по изменению полномочий суда 
присяжных. Как рассказал пред-
седатель Верховного суда России 
Вячеслав Лебедев, на совещании-
семинаре председателей регио-
нальных судов, открывшемся 10 
февраля в Москве, обсуждались 
различные варианты. По словам 
Нины Лысяковой, к единому 
мнению служители Фемиды в 
этот раз не пришли. Есть проект 
о расширении спектра дел, кото-
рые сможет рассматривать суд 
присяжных - кстати, это предло-
жение прозвучало недавно из уст 
президента Владимира Путина. 

Есть также предложение сокра-
тить количество присяжных в за-
висимости от рассматриваемого 
дела. В ближайшее время Вер-
ховный суд обсудит возможные 
предложения на специальном 
«круглом столе».

Осужденных  
стало вдвое меньше

Как рассказала Нина Павлов-
на, на этом совещании Вячеслав 
Лебедев отметил, что количество 
осужденных к лишению свобо-
ды в прошлом году снизилось, и 
суды все чаще применяют альтер-
нативные наказания - штрафы, 
ограничения свободы, обязатель-
ные работы и другие. Кроме того, 
каждый четвертый человек, пред-
ставший перед судом, освобож-
дается от наказания. Этот факт 
опровергает мнение о якобы об-
винительном уклоне отечествен-
ного правосудия.

- Сейчас к лишению свободы 
приговариваются около тридца-
ти пяти процентов, - рассказала 
Нина Лысякова. - Я давно рабо-
таю и могу сказать, что во време-
на СССР эта цифра была вдвое 
больше -  в пределах семидесяти.

Сейчас правозащитники не-
редко упоминают тот факт, что в 
целом по России в среднем вы-
носится меньше одного процента 
оправдательных приговоров. Это 
верная цифра, только толковать 
ее можно в разных контекстах. 
Ведь суды не только оправдыва-
ют, но и нередко прекращают уго-
ловные дела по разным основа-
ниям. Бывает, что человека не за 
что оправдывать, так как не было 
самого факта преступления. Зна-
чит, дело закрыто, он на свободе, 
но в процент оправдательных 
приговоров этот случай не по-
падает. В целом по России в про-
шлом году двадцать три процента 
лиц, представших перед судом, 
были освобождены от уголовной 
ответственности по различным 
основаниям.  

Дела кредитные 
Служители Фемиды ожидают, что в наступившем году на первое место по количеству выйдут 
судебные дела по кредитам.

из детей белоручек
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Министерством  культуры  
Российской Федерации, Ми-
нистерством  культуры Респу-
блики Марий Эл, ВТОО «Союз 
художников России» совместно 
с Марийским региональным 
отделением ВТОО «Союз ху-
дожников России»  19 февраля 
2015 года  в  Йошкар-Оле от-
кроется межрегиональная  ху-
дожественная выставка «Волга 
молодая». Экспозиция выстав-
ки будет представлена в На-
циональной художественной 
галерее Республики Марий Эл 
(Ленинский проспект, 24). В 
выставочном проекте примут 
участие художники таких субъ-
ектов Приволжского федераль-
ного округа, как Нижегород-
ская, Самарская, Саратовская, 
Ульяновская, Оренбургская 
области, Пермский край, Респу-
блики Башкортостан, Татарстан, 
Марий Эл, Мордовия, Удмур-
тия, Чувашия и городские ор-
ганизации Набережных Челнов 
и Тольятти. Всего 230 авторов 
представят 370 произведений 
живописи, скульптуры, графи-
ки, декоративно-прикладного и 
народного искусства.

Ульяновск на этой зна-
чимой выставке предста-
вят молодые преподаватели  
УлГУ, Ульяновского училища 
культуры, студенты и творче-
ская молодежь. 

неллИ ХАчАтрян  �

Поездки в Ульяновск могло бы и не 
быть. Вот уже полтора года культовый ав-
тор нашего времени, известный писатель, 
мастер психологической прозы, а теперь 
еще и соведущий популярной программы 
«Женское счастье» на телеканале «Рос-
сия» Олег Рой не выезжал из Москвы: 
работа не отпускала. Но, получив при-
глашение, подумал, что  надо ехать -   Год 
литературы все-таки.  

Он учился в шестом классе в родном 
Магнитогорске,  когда среди лучших  пио-
неров разыгрывали поездку  на родину 
Ленина.  Но тогда проиграл, не поехал. 
«Меня не взяли, я был не очень хорошим 
пионером,  по всей видимости, но очень 
старался». И вот спустя 40 лет  он в Улья-
новске, гость проекта «Академия литера-
туры». Говорит, взял реванш.  

Под куполом судьбы 
Олег Рой  пишет в разных жанрах - от 

комедии до мистики. Член Союза писате-
лей России и Европы, автор многих лите-
ратурных премий,  его работы переведены 
на многие иностранные языки.  Автор по-
пулярен, причем у людей самого разного 
возраста,  и ульяновская аудитория, при-
шедшая на творческую встречу в Аксаков-
скую библиотеку, тому подтверждение.  
Весь вечер писатель был в приподнятом 
настроении:  в нашем городе он встретил 
людей, которые любят читать.

О себе и своих книгах писатель Олег 
Рой говорит так: «Я пишу в год по одной 
книге: 17 книг за 17 лет». Правда, по се-
годняшним меркам одна книга в год - это 
не столько работа, сколько хобби, которое 
не кормит автора, а душу греет. И с таким 
же душевным теплом он говорит о том, 
что пишет песни и сценарии для телепро-
ектов, снимает кино, занимается мульти-
пликацией. В  Тамбове Рой открыл новый 
музыкальный театр - с молодыми актера-
ми уже поставил два мюзикла:   по Бул-
гакову «Мастера и Маргариту» и «Под 
куполом судьбы» по своему  же роману. А 
в Швейцарии у Олега Роя вышли два аль-
бома черно-белых фотоснимков. Это его 
давнее увлечение - черно-белая фотогра-
фия. Сейчас он снимает пустые скамейки. 
Они особенные. На них печать одиноче-
ства и ожидания.

Детская страница
Рой известен еще и как автор детских 

книг. Когда писатель назвал свой возраст, 
ульяновская публика дружно охнула. Не 
выглядит Рой на 50. Может потому, что 
невозможно писать книги для самых тре-
бовательных и строгих  читателей - детей 
и не быть самому  ребенком в   душе. 

- Да, их семь - детских книжек. Но-
вых сейчас не пишу. Хочу дождаться того 
времени, когда они будут востребованы 
в России. А вообще-то писать для детей 
- это очень здорово. Дети - это самые бла-
годарные читатели. С ними легко. Они 
слушают тебя и верят, - откровенничал 
московский гость. 

Сам писатель воспитал двух сыновей. 
Старшего  не стало в 2008 году. В память 
о погибшем сыне он оставил свою фами-
лию, хотя давно хотел узаконить свой 
псевдоним. Настоящая фамилия  писате-
ля - Резепкин. Прозвище Рой ему когда-
то подарил  командир в армии. Так оно и 
прижилось. 

В биографии писателя «детская» стра-
ница отмечена не только книжками, но 
и работой: три года он был директором 
школы-интерната для детей-сирот. Именно 
в таком приюте воспитывался он сам, видя 
бабушку с дедушкой только по выходным.  
А летом прошлого года Олег Рой назначен 
вице-президентом Союза инвалидов Рос-
сии при Президенте РФ. По его словам, он 

«давно и прочно вошел  в черный  список  
органов опеки».   Все потому, что не боится 
отстаивать свое мнение: активно защищает 
детей, которых «забирают из хороших, но 
бедных семей», и ратует за отмену налогов 
на детскую литературу. «Мамы, приходя в 
книжный магазин, голосуют не сердцем, а 
кошельком».

Писатель честно признается, что  его 
многие ненавидят. За   критические вы-
сказывания, активную  социальную по-
зицию. На вопрос из зала «не хочет ли 
он решать проблемы там, наверху», при-
знался, что идти в политику наотрез от-
казывается. Говорит: «Всю жизнь был 
далек от политики и хочу держаться от 
нее подальше». Олег Рой предпочитает 
говорить с людьми исключительно через 
слово.  «Мои романы - это кухня, в кото-
рой я варю сюжеты и ту нравственность, 
которую я хочу донести». 

Бульварный  писатель 
Рой не обижается на то, что его читают 

в метро и  называют бульварным автором,  
наоборот, гордится. Когда-то в парках и на 
бульварах вместе с дедом, который привил 
любовь к книгам,  любил  читать и  он.  «По-
чему я должен этого стесняться?  Чехов пи-
сал бульварное чтиво, Мопассан тоже. Их 
книги дома держать было не комильфо». 

Несколько лет назад Олег Рой вел на 
радио программу «Моя семья», посвя-
щенную обсуждению  книжных новинок. 
Он считает,  что молодым, начинающим 
авторам сегодня никто не помогает. Сам 
он, приехав из Швейцарии в Россию в 
2011-м,  обивал пороги издательств, что-
бы его просто заметили.  Как и недавно 
приезжавший  в Ульяновск поэт Андрей 
Дементьев,  Рой с сожалением отметил 
отсутствие литературных журналов, ко-
торые помогали в советское время нович-
кам.  «Нужно беречь современных авто-
ров. Если сегодня молодой человек будет 
уважать современную литературу, то и до 
классики он дойдет. И не потому, что нуж-
но готовиться к ЕГЭ». 

На вопрос о том, какие книги читает 
писатель, Олег Рой признается, что при-
слушивается к сарафанному радио, и если 
ему кто-то близкий говорит, что купил 
новую книжку Гришковца или Быкова,  

или Пелевина, он непременно ее тоже ку-
пит. Сейчас писатель дочитывает детектив 
Александры  Марининой, дружит с Дарьей 
Донцовой и искренне недоумевает, в чем 
популярность недавней громкой премьеры  
фильма по роману «50 оттенков серого».  А 
вообще, когда пишет сам, то старается ни-
чего не читать, так как заметил: начинаешь 
бессознательно воровать. 

Генетический код писателя 
«Когда мне очень плохо, я пишу ми-

стические вещи, но когда ко мне стучится  
федеральный канал и просит какую-то лег-
кую вещь для съемок сериала, я пишу  их  с 
легким сердцем», - рассказывает писатель. 
Свой знаменитый роман «Старьевщица» 
он  писал пять  лет.  Вещь совсем не из лег-
ких. Мистическая история о старьевщице, 
скупающей приятные воспоминания.

«Некоторые романы приходят  к тебе 
не по силе твоей, не по уму твоему, а по 
назначению. Авторами как  будто кто-то 
руководит сверху.  Кто тебе это дает: ты   
просыпаешься - и ты знаешь  свой новый 
роман от начала и до конца. Я, как чело-
век, живущий в своем мистическом мире, 

понимаю, что это не просто так, это с чем-
то связано. Кто-то генетическим кодом 
романы заложил в мозг, потому что не 
может наш мозг, не способен так быстро 
создавать романы».

Сейчас  Олег Рой  работает над рома-
ном «Писатель и балерина», и, прощаясь, 
не скрывал, что уедет из Ульяновска, на-
питавшись позитивной энергией. Свои 
впечатления о городе  он описал так:  «Бе-
лый  снег, как в Магнитогорске, видно 
небо, и люди улыбаются. Все это в Москве 
редко увидишь».

Реванш пионера Олега Роя «Волга молодая» 
стартует  
в Йошкар-Оле

Соведущий популярной программы 
«Женское счастье» на телеканале 
«Россия» Олег Рой

Настоящая фамилия  писателя - Резепкин. Прозвище Рой ему когда-то подарил   
командир в армии. Так оно и прижилось

Некоторые романы 
приходят  к тебе  
не по силе твоей,  
не по уму твоему,  
а по назначению

Планируется, что в фестивале 
«Широкая Масленица», который 
традиционно пройдет в Сенгилее, 
примут участие более пяти тысяч 
человек. Фестиваль посетит и гу-
бернатор Сергей Морозов.

Красной нитью всех запла-
нированных мероприятий станет 
легенда о том, почему Сенгилей 
назван блинной столицей. Она 
объединит в единой тематике 
все театрализованные площадки 
и туристический маршрут. Ле-
гендарный Мельник и Хозяйка-
Масленица в исполнении ар-
тистов регионального Центра 
народной культуры возглавят 
масленичный «поезд», который 
двинется под гармонь и частуш-
ки от памятника блину к главной 
сцене на площади имени 1 Мая, 
зазывая всех на гуляние. 

Организаторы не советуют 
приезжать на праздник сытыми: 
иначе трудно будет продегустиро-
вать все знаменитые блины каж-
дого поселения Сенгилеевского 
района. Жительница Сенгилея пе-
дагог Людмила Блохина собрала 
125 рецептов блинов. Она научит 
всех желающих печь традицион-
ное масленичное блюдо. 

- Как и в прошлые годы, здесь 
можно будет попробовать блин 
диаметром в один метр. Всего в 
этот день будет работать более 
14 площадок. Завершится празд-
ник традиционным сжиганием 
чучела Масленицы, - рассказала 
министр искусства и культурной 
политики Ульяновской области 
Татьяна Ившина.

В Сенгилей лучше 
приезжать голодным. 

Позвали  
на метровые блины
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В кинотеатрах города  
премьера фильма «Батальон»

«Первый. Женский. Бессмертный» фильм от создате-
лей «Брестской крепости» и «Сталинграда». В картине рас-
сказывается о подвиге отряда женщин под командованием 
Марии Бочкаревой, образованного в Петрограде в 1917 году 
для поднятия боевого духа армии. Во время боевых действий 
батальон смерти должен был вдохновлять и собственной от-
вагой стыдить мужчин, отказывающихся воевать.

Автором идеи и генеральным продюсером ленты стал 
Игорь Угольников, впоследствии вторым продюсером стал 
Федор Бондарчук. Главную роль исполнила актриса Мария 
Кожевникова, для роли ей пришлось постричься наголо.

Творческий вечер композитора  
Евгения Дербенко

С 11.00 до 13.00 в концертном зале музыкального учили-
ща им. Г.И. Шадриной УлГУ состоится творческая встреча 
прославленного музыканта и композитора, заслуженного 
деятеля искусств России Евгения Дербенко. В мероприятии 
примет участие лауреат международного конкурса, бывший 
ученик композитора Павел Фомин, который вместе со своим 
учителем исполнит известные и новые произведения автора. 
На следующий день, 22 февраля, композитор, работающий в 
жанре музыки для русских народных инструментов, на сце-
не филармонии представит свой концерт «Русская гармонь». 
Дербенко известен не только как композитор, но и как за-
мечательный, виртуозный баянист и гармонист. Он - автор 
более 3,5 тысячи музыкальных произведений, которые изда-
ются и исполняются не только в России, но и за рубежом.
начало в 16.00 

День рождения бара «Гонзо»
В свой праздник бар, который «разговаривает» с гостя-

ми всегда от первого лица, ждет в гости уже завсегдатаев за-
ведения - группу «Контрабанда». Мастера кавер-версий не 
просто сыграют, а своим мощным саунд-арсеналом заставят 
звучать старый добрый рок-н-ролл свежо и интересно. 

начало в 21.00 

День рождения Biker Сlub House
Еще один день рождения в эти выходные празднует от-

крывшееся в прошлом году место для своеобразной тусовки 
байкеров и мотоциклистов Biker Сlub House. Это фактически 
дом байкерского клуба HATCHETs. Гостей ждет живой рок в 
исполнении групп «Точное время» и «Скала Фрэглов». 

 начало в 21.00

Самарский джаз на ульяновской сцене
Во Дворце культуры «Губернаторский» состоится 

концерт-вечеринка Around JAZZ. В концертной программе 
примут участие: фьюжн-группа «Зебра» из Самары и студия 
джаза «Караван» из Ульяновска. 

начало в 17.00 
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Грандиозные проводы зимы 
устраивали наши предки. Мас-
леная неделя была одним из 
самых веселых, шумных и вкус-
ных русских праздников. Инте-
ресуетесь, когда Масленица в 
2015 году, какие мероприятия 
на Масленицу пройдут в Улья-
новске? Ответим: Масленица-
2015 празднуется с 16 февраля 
по 22 февраля. И, как всегда, 
будет отмечаться с размахом. 
Основные народные гуляния 
на Масленицу запланированы 
на 22 февраля. Праздник не 
обойдется без блинов, катаний 
и шумных концертов. 

И помните, что Масленицу 
завершает Прощеное воскресе-
нье, когда церковь дает настав-
ления о Великом посте, а люди 
просят друг у друга прощения.
В парк

Мероприятия на Масленицу в 
Киндяковке увлекут и взрослых, 
и детей. В парке Масленицу отме-
тят по всем правилам - празднич-
ные гулянья в парке  «Винновская 
роща» развернутся на главной 
аллее парка. Подкрепившись бли-
нами, гости смогут проявить себя 
в шуточных соревнованиях на яр-
марочном столбе. 
начало в 10.00 

В традиционно семейный 
праздник Масленицы ДК им.  
1 Мая приглашает всех с детьми 
и друзьями на площадь перед 
Дворцом культуры, где вас встре-
тит яркое уличное шоу«Русская 
Масленица» - гулянье со ско-
морохами: песни, танцы, фоль-
клорные частушки, потешки и 
плясовые. Мастерская перево-
площений поможет прямо на ме-
сте нарядиться в ситцевые юбки 
и кумачовые рубахи, украсить 
себя картонными кокошниками и 
папахами, нацепить кафтан, «на-
вести» румяные щеки и влиться в 
разноцветный карнавал.  
начало в 11.00 

Гости сквера «Олимпийский» 
смогут принять участие в созда-
нии большой инсталляции - чу-
чела Масленицы, которая будет 
сожжена 22 февраля, и научиться 
делать традиционные сувениры. 
Ровно в полдень стартует раз-
влекательное мероприятие, по-

священное проводам зимы от ДК 
«Руслан».
начало в 12.00
На спектакль

Ульяновский театр кукол име-
ни нар. арт. СССР В.М. Леонтьевой  
в этот воскресный день, который, 
конечно, лучше всего провести 
всей семьей, покажет для своих ма-
леньких зрителей и их родителей 
спектакль «Аленушка и солдат» 
начало в 10.30 и 13.00  
В музей

В экспозиционных залах 
музея И.А. Гончарова может по-
штормить: музейщики пригото-
вили для посетителей необычную 
интерактивно-игровую экс-
курсию «Большое морское 
приключение».
начало  
в 14.00

З а л -
выставка новых 
п о с т у п л е н и й 
Дворца книги 
ждет книгочеев 
на библиотур 
«Язык путеше-
ствий», в рам-
ках которого 
можно будет 
взять уроки ту-
рецкого языка. 
начало  
в 15.00
На кон-
церт

Ульяновский государ-
ственный академический 
симфонический оркестр «Гу-
бернаторский» в рамках програм-
мы «Одаренные дети Ульяновской 
области» представит концертную 
программу «Большой оркестр и 
маленькие звезды». На сцену Дома 
музыки выйдут титулованный 
главный дирижер, заслуженный 
деятель искусств России Олег 
Зверев и юные солисты Анастасия 
Ларина (скрипка, Москва)и Анна 
Трусова  (фортепиано, Казань). 
начало в 14.00. 

В этот же день на сцене филар-
монии Ульяновский государствен-
ный оркестр русских народных 

инструментов под управлением 
главного дирижера Евгения Федо-
рова подарит ульяновцам и гостям 
города праздничную программу 
«Русская гармонь».  Солист - лау-
реат международного конкурса 
Павел Фомин (гармонь, Брянск). 
начало в 16.00 

Любителей пищи духовной 
погорячее, ждет концерт певца 
Николая Носкова. Все поклонни-
ки его творчества приглашены в  
ДК «Губернаторский» в 18.00 

В 11.00 на площади Ленина 
стартует концертная программа 
«Встречай Масленицу!». В 12.00 
начнет работать молодежная сим-
бирская вечерка-келья. В 13.00 
состоятся кулачные бои «Стенка 

на стенку», в 13.45 - прово-
ды Масленицы. С 11.00 до 
14.00 здесь можно будет 

посетить мас- 
леничный го- 
родок с Глав-
ной и Мо-
л о д е ц к о й 
п л о щ а д я м и , 
Улицей масте-
ров, Блинным 
и Ловким ме-
стом, Потеш-
ным тиром 
и Детским 
городком. На 
Молодецкой 
площади в 
12.00 состо-
ится большой 
турнир по 
борьбе на рус-
ских опоясках 

за звание глав-
ного русского бо-

гатыря города. В 13.00 с пока-
зательной программой для гостей 
мероприятия выступит военно-
исторический клуб «Дружина 
«Сокол». На Улице мастеров бу-
дет организована работа темати-
ческих мастер-классов и студий 
для детей и взрослых. В Блинном 
месте состоится кулинарное шоу 
«Накорми народ блинами!», где 
участники смогут испечь блины 
на дровяных печах. Также улья-
новцев и гостей региона ждут шоу 
ярмарочного Петрушки, темати-
ческие фотозоны и многое другое.

Куда пойти на Масленицу  
в Ульяновске

ТРЕНДЫ
БлиНЫ На пивЕ
ингредиенты: 1 стакан светлого пива,  
2 яйца, 1,5 стакана муки, 1 стакан нежир-
ного молока, 2 столовые ложки сахара, 
½ чайной ложки соды (можно разрых-
литель для теста), 3—4 столовые ложки 
растительного масла, ½ чайной ложки 
соли.
приготовление. взбить венчиком яйца, 
добавить все ингредиенты, кроме пива. 
Хорошо взбить. Добавить пиво и переме-
шать. выпекать блины на раскаленной 
сковороде.

Следующий документарный номер  
«Ульяновской правды»  

выйдет  26 февраля 2015 г. 
«Толстушка» 27 февраля 2015 г. 
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